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LA REINA

aceptado por el pueblo. Pe-
esto llega, nosro, mientras

Uri Teatro para Avila
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Paro hombres

Concesionario
Todo para las futuras mamas&lmáLc:ex>es

G1_ CA.STSl.LO VESTIDOS - BAÑADORES - CORSETERIA
Abierto sábados por lo tordo.

(Pasaje)Beyes Católicos, 14

mente a las 
para salir de

sirve- de sedante la presente 
fotografía, de EUROPA 
PRESS, que nos muestra a la
Reina visitando 
ción de Cristal

la I Exposi- ' 
y Porcelana

El director general de Tea
tro del Ministerio de Cultu
ra visitó ayer la iglesia de

nos- referimos en página 12 
que, el Presidente Suárez se 
propone presentar personall-

Bellas 
un re- 
grupos 
El di

de Bohemia que, actualmente, 
se exhibe en Madrid.

Cortes, servirá 
la crisis, si es

quitecto delegado de 
Artes, así como con 
presentante de los' 
abulenses de teatro.

Santo Tomé el Viejo, eh 
nuestra capital, estudiando 
con las autoridades y parla-

en la exposición 
de cristal y

9 porcelana de Bohemia
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y Talleres; Plaza de Santa Teresa, 12. Teléfonos; 21 26 40-41 -42. 
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La presencia de nuestra
Reina, doña Sofía, es siempre 
grata y viene a constituir una 
especie de saludable contra
punto a los importantes pro
blemas y grandes preocupa
ciones que, actualmente, tie
ne planteado el país, entre 
los cuales no es el menor, ni 
mucho menos, el referente a 
la cuestión económica, aun- 

> que las manifestaciones del 
ministro Fuentes Quintana a 
las cámaras de Comercio nos 
abra un rayo de esperanza al 
afirmar que, ef programa de 
saneamúento y reforma eco
nómica, que ha despertado 
gran expectación y al cual

Concierto inaugural
en el Conservatorio abulense de Música

mentarios abulenses de 
U. C. D. las posibilidades que 
este templo ofrece para la 
instalación en él de un teatro. 
Don Francisco José Mayans 
Joffre mantuvo sobre este te
ma un amplio cambio de im
presiones con el gobernador 
civil, alcalde de Avila y ar

En el salón de actos de la Casa de la Cultura tuvo lugar, ay?/ 
tarde, el concierto de inauguración de curso del Conservatorio' Ele
mental de Música «Tomás, Luis de Victoria», al que asistieron ia 
casi totalidad de los alumnos del centro y numeroso público. El 
concierto estuvo a cargo de los guitarristas don Francisco Burgos 
F'eile, profesor del Conservatorio' abulense «Tomás Luis de Vic
toria y don Demetrio Ballesteros, profesor del Real Conservatorio 
de Mvisica de Madrid, El primero interpretó «Capricho árabe» de 
F. Tarrega. «Suite» de J. Absil y «Capricho diabólico» de M. Cas. 
telnuovo Tedesco. El segundo, por su parte, interpretó «Suite es
pañola» de G. Sanz, «Prelio núm. 1» de H. Villalobos, «Recuerdos 
de la. Alhambra», de F. Tarrega y «Sonatina» de F. Moreno- To
rroba. Como final del concierto, ambos guitarristas, juntos, inter
pretaron «Invención en do mayor» de J. S. Bach, «Sonata» de 
C. G. Scheidler y «Bolero» dé F. Moreno Torrobal, siendo muy 
aplaudidos, como antes en sus intervenciones individuales.

- (Foto: LUMBRERAS).

rector general, según decimos 
en nuestra amplia informa
ción, que ofrecemos en pági
na 16, mostró ‘1 moderado 
optimismo” sobre la posible 
consecución de un teatro pa
ra Avila.—(Fotos. LUMBRE' 
RAS).
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ANUNCIOS BREVES
PARAHOY

PRIMERA CADENA

• NOCHE:
20,30: TELEDIARIO—Segunda edición. 21,00: DOS
SIER.—«El fenómeno Punk». 21,30: FULGOR Y 
MUERTE DE JOAQUIN MURIETA. 22,30: NADIE 
DEBE SABER. 23,30: ULTIMA HORA. 23,45: POE
SIA E IMAGEN. 23,50: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,00: CARTA DE AJUSTE.—Dave. 18,30: PRESEN
TACION Y AVANCES. 18,31: BALONCESTO.—Tro
feo Intercontinental. 20,00: AFRICA 2000. 23,30: CI
NE CLUB.—Ciclo: Pandro S. Berman.—«Gunga Din».
22,00: DOCUMENTAL.—«Espacio interior: La vida 
nocturna en el mar». 22,30: REDACCION DE NOCHE. 
23,40: SONIDO E IMAGEN. 23,45: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
• SOBREMESA:
13,15: CARTA DE AJUSTE.-^Micky y los Tonys. 
13,30: APERTURA Y PRESENTACION. 13,31: 
AVANCE TELEDIARIO. 13,35: GENTE. 14,00: 
PROGRAMA REGIONAL SIMULTANEO. 14,30: 
TELEDIARIO—Primera edición. 15,05: LOS ESCRL 
TORES. 15,35: PILOTOS DE SPENCER.—«El pla
neador». 16,35: CORRIDA DE REJONES.—Desde 
Zafra.

•TARDE:
18,30: APERTURA Y PRESENTACION. 18,31: 
AVANCE TELEDIARIO. 18,35: UN GLOBO, DOS 
GLOBOS, TRES GLOBOS. 20,00: LA MUERTE LE 
SIENTA BIEN A VILLALOBOS.-De Francisco José 
Alcántara.

• NOCHE:
20,30: TELEDIARIO'.—Segunda edición. 21,05: EL 
TIGRE DE SNAPUR. 22,45: LENGUA VIVA.— 
«Aragón entre dos fuegos». 23,00: ULTIMA HORA. 
23,15: POESIA E IMAGEN. 23,20: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,00: CARTA DE AJUSTE.—^Flamenco: la guitarra 
de Sabioas. 18,30 : PRESENTACION Y AVANCES. 
18,31 : BALONCESTO.—Trofeo Intercontinental. 20,00: 
TRAZOS. 21,05: INFORME SEMANAL 2. 21,45: 
RECITAL.—Eulalia Solé (pianista). 22,30: REDAC
CION DE NOCHE. 23,40: SONIDO E IMAGEN. 
23,45: DESPEDIDA Y CIERRE.

late
VENTAS

LAÏAVÂJ1LLÂS 
acera ¡noildable

—SE VENDE PISO, LLAVE EN 
MANO. CONSTRUCCION DE 
LUJO. PLAZA SAN FRAN
CISCO. AVILA. LLAMAR MA
ÑANAS DE 9,30 A 10,30. TE
LEFONO. 23 61 08 DE LEON.

—Vendo finca proximidad Aré
valo, 5.000 m2. Teléfono: 222652. 
Avila.

—Se vende piso, zona San Ro
que, 4, donnitonos, 2 cuartos de 
baño. Teléfono: 22 26 33.

Su piso en la mejor zona de Avila: ¡SAN ROQUE! I 
3 y 4 dormitorios, salón-comedor, baño y aseo, dos térra- i 
zas, calefacción y agua caliente centrales, ascensor de i 
subida y bajada, parquet, cerámica en servicios, arma
rios empotrados, carpintería exterior de aluminio, por
tero automático, PLAZA DE GARAJE.

informa y vende: Agencia «CAMARAL» j
C/ Estrada, 2, 2.® - Teléf. 21 2649 - AVILA j

—Vendo parcela Hervencias 
1.000 m2. Teléfono 91-863 01 16, 
9-10 mañanas,
—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te* 
léfono 94.

ALQUILERES

—Alquiler coches sin conductor, 
últimos modelos. Prolongación 
calle Segovia (Garaje detrás clí
nica Santa Teresa). Teléfonos 
22 22 33 y 22 22 34. Sr. Tapia.

—^Alquilo cocheras o almacenes, 
C/ Santa María de la Cabeza, JO. 
Teléfono: 21 32 61.

—-Se alquila local comercial, So
lís, JO, (antiguo economato de 
Fadisa). Teléfono 21 27 94.
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mimo’s
BOUTIQUE
Avda, de Portugal. 18 - Telf. 21 33 54 AVILA

PONE A SU DISPOSICION LA COLECCION 
OTOÑO - INVIERNO

Futuras mamásy 
niños hasta 10 años

TRABAJO

—SE NECESITA EMPLEADA 
DE HOGAR, FIJA, SUELDO 
8.000-9.000 PESETAS. TELEFO
NO 22 05 79.
—Preciso tractorista finca pro
vincia Segovia con o sin partici
pación producción, residencia en 
finca. SEAF PPO. Ref. 6.582. 
Segovia.

—Necesito pastor finca provin
cia Segovia, admitimos escusa,, 
condiciones a convenir. SEAF 
PPO. Ref. 6.582. Segovia.

—SE NECESITA interna matri
monio una niña, buen sueldo, lla
mar a Madrid. Tlf. 411 12 85.

—Se necesita empleada de ho
gar interna o externa, matrimo
nio con niño. Santa Clara, 9, 4.®.. 
Teléfono 2^ 17 86.

—Se necesita chica para cocina. 
Restaurante “Copacabana”.

—Se necesita empleada de ho
gar fija. Buen sueldo. Teléfono: 
21 13 16.

—Se necesita modista para arre
glos. Oficina de Colocación, y 
Modas Jeimer.

—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese Telf. 22 19 85.

—^Se necesita empleada de hogar. 
Santa Clara, 7, l.°, C. Teléfono: 
22 13 93.

—Se necesita empleada de hogar, 
buen sueldo. Paseo Don Carmelo, 
26, 2.°, derecha. Tlf. 22 26 05.

—Se necesita camarero para dis
coteca. Razón Oficina de Empleo 
y Teléfono: 21 13 94.

—Se necesita chica externa de 
9 a 5. Teléfono 22 15 62. Paseo 
de San Roque, 7, 3.®. H.

—Se necesita chico cocina. Ho
tel Continental.

—Se necesita empleada de ho
gar. San Roque, 36, 2.®, A.

—Se necesita asistenta. Hotel 
Reina Isabel.

—Se necesita empleada de ho
gar. Buen sueldo. Tlf. 22 04 17.

—Se necesita chica fija. Padre 
Victoriano, 4, 1.®, derecha.

—Se necesita guarda para finca 
a veinte kms. de Avila. Se le da 
casa, agua y luz, sueldo a con
venir. Razón: Telf. 464 88 68 
de Madrid, u Oficina de Empleo 
de Avila. Ref.: 3.044.

—Se necesita empleada de ho
gar de 9 a 5. Teléfono 22 04 82.

—Necesito empleada de hogar. 
Llamar al teléfono 22 16 85.

PEATON: La luz amarilla indi
ca el cambio inmediato de 
la verde a la roja. Si está 
cruzando, termine de pasar 
con rapidez. Si aún no ha 
empezado a hacerlo, no lo 
intente. Espere a que se en
cienda nuevamente la luz 
verde.
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INVERSION HOGAR 77 
Habitat PRADO SANCHO 
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Conductor: Circule por b derecho

PERDIDAS

—Pérdida gafas señora, gradua
das, montura dorada. Avisar te
léfono 22 03 06. Se gratificará. 

—Extraviada vaca mixta en Be
nitos del Rebollar. Avisar: Mar
celino Gutiérrez. Teléfono 5. 
Chamartín. ’

DEMANDAS

—Necesito piso amueblado con 
calefacción. Avisar teléfono: 
22 29 08. Sr. Martínez

—^Necesito piso en alquiler, 4 
dormitorios, sin amueblar. Telé
fono 91 457 64 72.

COMPRAS

—Compro plano, buen uso. Lla
mar de 1 a 4 al 21 12 19. Me
són del Rastro.

—Compro piso en barrio de Avi
la. Precio asequible. Teléfono: 
22 09 53, mañanas.
—Compraría finca pastos, en
viar información detallada: Pne- 
to, Zurbarán 17. Madrid-4.

ENSEÑANZAS

—Graduado escolar, mañana y 
tarde. 1.’, 2.® y 3.® de BUP, 
COU (Lenguaje matemático y 
Francés). Comenzamos 1.® octu
bre. Avenida Madrid, 4, 1.®, iz
quierda.

—Clases contabilidad. Teléfono 
22 12 97 ó Colegio Diocesano, 
7,30 tarde.

—Oposiciones E. G. B. Grupo 
Ciencias. BUP (Matemáticas, Fí
sica y Química). Comienzo cla
ses octubre. Profesor: Saturnino 
González, Blasco Jimeno, 4. Te
léfono 21 17 15.

OFERTAS

—SI SE CONSIDERA persona 
de visión comercial, tiene ofici
na, y dispone pequeño capital, 
le ofrecemos exclusivas en su 
provincia. Ingresos del orden de 
3.000.000 anuales. Llamar (9 3) 
254 28 00.

COCHES VENTAS

AVILAUTO. S. L.

Carrt. Valladolid Telf. 22 1862 
SUPERMERCADO DE 

OCASION
Renault 8
Seat 600
Seat 850
Citroen 8
Austin 1100
Minis
Simea 1000
Simea 1200

Garantía 30 días o mil kilómetrOí
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COLABORACIONES
BaMnHHBaKBBEanBaaBBaHHHBSisganHBHBaBnHBHaBaBBnaBBM

Las opiniones que se manifiestan en esta Sección no coinciden siempre 
con ia línea de pensamiento del periódico. Se publican las colaboraciones 
a efectos del contraste de pareceres.

""a g líansnories graiuiiis liara lis iuiiiiains
Si lo dijo la televisión, que es 

el oráculo de Delfos de nuestra 
época, en cuanto a credibilidad 
y prestigio públicos (“salió en 
televisión’’, “lo oí en televi'r 
sión”, “¡no faltes, que me han 
prometido' que irá la televisión!”, 
etc., etc.), y a pesar de eso no 
ha tenido ningún eco práctico, 
¿qué adelantaremos con que lo 
diga yo en este rinconcito?

Aparte de que ya creo haber
ío dicho en su momento. Pero, 
aunque nada se gane, tampoco 
se pierde gran cosa con insistir. 
Muchos de mis lectores me pi
den que “dé aire a una decisión 
del alcalde de Barcelona a ver 
si estimula el de Madrid y hace 
lo mismo.

“En Barcelona —de donde, se
gún uno de mis comunicantes, 
nos vinieron siempre los avan
ces sociales—, todos los jubila
dos de más de sesenta y cinco 
años pueden utilizar gratuita
mente los medios de transporte 
urbano (Metro y autobuses), así 
como entrar también gratis en 
los museos”.

Me parece una medida muy 
acertada. En primer lugar por
que las pensiones que “disfrutan” 
(así se dice, aunque en la ma
yoría de los casos se puede dis
frutar muy poco con tales canti
dades) no permiten que se des
placen demasiado, precisamente 
los que iienen tiempo para ello. 
Y todavía, a los que realmente 
cobran jubilación se les da un 
poco más, y a veces bastante 

más, según la clase de servicios 
que haya prestado. Pero ¿qué 
me dice usted de todos aquellos 
que sólo cobran el subsidio! de 
vejez o las pensiones mínimas 
por no haber tenido la suerte de 
estar en una nómina, aunque ha
yan trabajado años y años?

* * *

Yo creo que las autoridades 
serían las primeras beneficiadas 
con esas medidas que tienden no 
sólo a ayudar a los que tanto lo 
han menester, sino a que salgan 
a disfrutarse a sitios apradables 
o se ilustren visitando los mu
seos (¡cuántos trabajadores no 
han podido hacerlo de jóvenes 
por falta de tiempo y de la orien
tación necesaria!) en lugar de 
tener que pasarse la vida meti
dos en casa viendo la televisión 
y enterándose de que hay alcal
des de grandes ciudades que se 
muestran hacia los jubilados más 
generosos que otros.

* * *

Se me dirá qué en Madrid los 
transportes públicos resultan in
suficientes y que si, costando lo 
que cuestan y pagando casi todo 
el mundo —hay “pases” para 
algunos—■, se ven las colas que 
se ven en las paradas de los au
tobuses y se padecen tales apre
turas en el Metro ¿que sería si 
de pronto miles y miles de ma
drileños pudieran utilizarlos gra
tuitamente?

Este argumento no es válido.

Todos sabemos que hay horas 
en que los autobuses van vacíos 
o medio vacíos, y el Metro tam
bién. La cosa podría, pues, arre
glarse ron una transacción, que 
es como se arregla todo lo que 
de verdad se arregla en esta vida. 
Se podría establecer, para em
pezar, que los pases de los jubi
lados no pudieran utilizarse a 
las horas de gran. afluencia obli
gatoria. Es decir, por la mañana 
temprano, cuando los que están 
en activo van a su trabajo, así 
como g. las de la salidai del 
mismo.

Fíjense que no hablo de horas 
de afluencia voluntaria, que son 
aquellas en que la gente va tam
bién en masa a divertirse o a dar 
una vuelta.

Es posible que en Barcelona 
no se haya hecho el distingo 
porque los propios jubilados 
comprendan que de ninguna ma
nera les conviene madrugar y 
echarse a la calle tan temprano 
como lo hacen los trabajadores 
en activo. Por su interés y por 
el de los demás, es casi seguro 
que procuren utilizar su ventaja 
a las horas en que saben que 
van a causar menos problemas a 
los otros viajeros y que les va a 
resultar más cómodo y agrada
ble el viaje a ellos mismos.

* **

Los catalanes son gente muy 
madura, muy razonable. Con es- 

,to no quiero decir que sean' de 

mejor condición que el resto de 
los españoles. Les viene, en pri
mer lugar, de que su desarrollo 
económico, así como el desarro
llo cultural generalizado, datan 
de más antiguo.

En Barcelona hay gentes de 
todas partes, y no s^o catalanes. 
Pero son éstos los que dan el to
no de vida. Cuando en el resto 
del país el trabajo, salvo si se 
trataba de una profesión brillan
te, no estaba demasiado bien vis
to entre ciertas clases, incluso 
poco adineradas —el tipo de hi
dalgo pobre que lo sufría todo 
antes que trabajar no es tan an
tiguo—, ha durado mucho, en 
Cataluña lo que estaba mal vis
to era no trabajar, aunque se po
seyera una fortuna.

* **

Pero volvamos a los transpor
tes gratuitos. Yo hago caso de 
mis lectores, pero me permito 
señalar la injusticia que come
te conmigo uno de ellos, quien 
después de llamarme “la Do- 
minguín del periodismo” (su
pongo que no se refiere a los 
méritos ni al éxito “artístico y 
económico”, sino a lo joven que 
empecé en una época de la que 
él se acuerda), me dice que 
“ nunca he escrito una sola línea 
en favor de los jubilados madri
leños”. ¡Qué poco me ha leído, 
a pesar de leerme desde hace 
tanto tiempo! ’

Madrileños o no, siempre que

ha venido a cuento me he ocu- 
p'ado de los jubilados y, en gene
ral, de los problemas de la ve
jez, dedicándoles no sólo una, 
sino muchos cientos o tal vez 
miles de líneas.

Lo que pasa es que en este 
problema, como én el de la cor
ta de árboles, casi nunca he con
seguido soluciones oficiales, na
da. Por cierto, y ya que estába
mos hablando de Barcelona, allí 
ocurrió hace algunos años que 
gracias al empuje de los perio
distas apoyados por toda la po
blación, se salvaron los árboles 

j del paseo de Gracia que estaban 
|condenados a muerte. El corres- 
Iponsal de este periódico, Ma
nuel Vigil y Vázquez nos habló 
mucho de ese tema y ,fue él 
quien nos dio la gran noticia de 
que la famosa arboleda —donde 
toman la sombra y pasean los 
jubilados en el mismo centro de 
la ciudad— estaban ya a salvo 
de la destrucción.

Aquel magnífico salvamento 
no sirvió de estímulo al muni
cipio madrileño, ¡Veremos a ver 
si con esto de los transportes 
gratuitos para los jubilados tene
mos más suerte! Ahora bien, si 
como alguno de mis comunican
tes me recuerda, la televisión lo 
dijo el 25 de abril y en Madrid 
todavía no se ha dado nadie por 
aludido.., les aconsejo que bus
quen unos caminos más Influ
yentes que el de la publicación 
en esta modesta columna,

JOSEFINA CARABIAS

LA DBFICIL FELICIDAD
Estamos atorados de política 

y de erotismo del malo. Esto úl
timo pasará, quizá está empezan
do a pasar, pero dejará grandes 
erosiones en no escasa parte de la 
humanidad de nuestra hora, una 
hora difícil, claro que sí: una 
hora que no se resolverá tan sólo 
con política. Con la pornogra
fía no se resuelve nada. Se en
sucia el aire. ¿Y con la política? 
Con la política se pueden resol-

necesita chica para T^orrp^-auo- 
nes, llamar de lO a 6 al 

4193784 (MADRID)

¿CARNET DE CONDUCIR?

tuto Escuela «sao Cristiliia!»
LA MAS ANTIGUA DE AVILA

La experiencia le proporcionará buen aprendizaje 
 Duque de Alba, 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA

ver muchas cosas. No todas ni 
mucho menos, aunque algunas 
gentes ingenuas crean que con 
una política de libertad y de de
mocracia vamos a encontrar una 
panacea universal e ideal. En 
suma la felicidad. ¿La felicidad 
“ que a todos os deseo ”, como de
cían los predicadores clásicos? 
Lean ustedes el libro “La cuca
ña de la libertad”, de José María 
Cabodevilla y verán lo que es 
bueno.

En 'las horas lentas del vera
no hemos tenido tiempo de re- 

'/b^.uonar, reconsiderándolas, esas
, o o' cinco cosas verdadera- cuatr¿

importantes de la vida. 
Vivimos. Ya lo sé. <¿Por qué? 
¿Para qué? Releíamos el poema 
“La fatal”, de Rubén Darío, y 
nos quejábamos tristemente per

plejos. Ese final: “¡y no saber 
adónde vamos, ní de dónde veni
mos!...” ¿No es importante bu
cear en este problema, que los 
cristianos tenemos resuelto por 
la fe? La felicidad, hasta la mis
ma palabra, empieza por la fe: 
fe-licidad. La palabra junta no se 
halla en la Tierra. A veces, nos 
parece que estamos a punto de 
cazar la felicidad. Son momentos 
fugaces que el tiempo rápidamen
te devora, venía a decir Daniel- 
Rops. “¿Se dejará penetrar la 
opacidad con que nos envuelve 
la vida? A través de la común 
apariencia de las cosas, presenti
mos misterios, presencias, todo 
un mundo de certezas y clarida
des. El sentido de la revelación 
suprema se hará patente en el 
momento del Juicio J'inal.

¿Seremos felices del todo algún 
día? No. Algún día, no. Porque 
“ un día” es tiempo, y la felici
dad en plenitud sólo se nos dará 
en el des-tiempo de la eternidad. 
¿No merece la pena pensar en 
estas cosa?, que no son precisa
mente política?

Hemos tenido sosiego, salud. 

buen humor, buenos amigos. Y 
bellas amigas inteligentes. Hemos 
gozado de aquella pacífica des
preocupación de que nos habla
ba el escritor-poeta-notario. En 
algunos Instantes nos creemos en 
el umbral de la felicidad. Juan 
Ramón Jiménez, en una de sus 
prosas líricas más empinadas, di
ce: ‘‘Enmedio hay, tiene que 
haber un punto, una salida; el si
tio del seguir más verdadero...

Kierkegaard registra en su dia
rio unos momentos de bienestar 
elevadísimo. Todo estaba acorde 
con él mismo. Su modo de ser 
era la pura transparencia. Pero 
cuando estaba en el punto más 
alto, comenzó a picarle brusca- 
mente algo en el ojo izquierdo. 
Y fue entonces cuando, cayó en 
el abismo de la desesperación. 
¡Menudo escotoma centelleante!

Nos encandila una música, 
una fragancia, una lectura, un 
amor. Nos Imaginamos que va
mos a cobrar la pieza deda felici
dad. Nada. ¿Qué hubiera dicho 
y dijo San Juan de la Cruz? 
“ Rompe la tela de este dulce en

cuentro”. Ahí está todo. Hasta 
que no se rompa la tela, no ha
brá felicidad. ¿Es esto política? 
Antes que la política existen 
otros valores, que serán los que 
hagan la política más consistente. 
Y cuando la. política es consis
tente, no duele. No nos damos 
cuenta de que fuciona.

Francisco (Javier 
MARTIN ABRIL

llnitD Jlnta 
liAit

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27-1.®
Teléfono 21 12 08. AVILA.

IHVEASION HOGAR 77 
Habitat PRADO SANCHO

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILAFAGINA 4
VVl^VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVMA/VVVVVVVVVW/VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVvVVVVVVVV

La "Veleta de oro" de "Hon
tiveros", o Félix Hernández Con activa representación abulense

h ti i 1 íH'! Ntsln, en
las “Has la glala" le life Ma"

Según nos comunican desde 
Granada, la revista oral de la 
poesía hispánica «Hontive
ros», ha concedido al director 
de «Radio Gredos», Félix Her
nández, la «Veleta de oro», 
máximo galardón de la revista, 
con motivo de cumplirse los 
veinticinco' años de su crea
ción, que coincide también 
con el cuarto de siglo de la

Vida de Sociedad
Eiiliiu Kaiser Roiz úel Olmo-LUpez Manió Reioere

En la. capilla visigótica de la 
Institución Teresiana, han 
contraído matrimonio don 
Enrique Kaiser Ruiz del Ol
mo y la bella señorita Merce
des López Martin-Romero. La 
novia hizo su entrada en el 
templO' del brazo de su padre 
y padrino don Julio López 
Hurtado, seguidos del contra
yente a quien acompañaba su
gga8gsBg3sasasasg^3ssgssssgsa;

URBANISTAS, AYUNTAMlEN- 
TOS: Al planificar la ciudad 
y los transportes públicos 
no olviden a las personas 
de edad, a las madres con 
niños pequeños, a los mi
nusválidos. Ellos necesitan 
ir a trabajar, a ver a sus 
familiares y amigos, o a 
táculo. Planifiquen" una ciu
dad y unos transportes pú
blicos... Para todos.

IMniela “PRIETO'
Escuela de Conductores

P/ Santa Teresa, 12 
Teléfono 2113 73 

Nota del tiempo
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AVILA
Máxima de ayer: 23,6 grados a las 14,50 horas.
Mínima de hoy: 13,3 grados a las 5,30 horas.
Presión media: 671,0 mm. Humedad relativa media: 53 por 

ciento. Viento dominante: SUR. Velocidad máxima: 22 kilóme
tros hora. Evaporación: .6,2 mm. Estado del Cielo: CUBIERTO.

EL TIEMPO QUE HARA
MADRID, 5 (Cifra).—Poco a poco la atmósfera sobre España 

va perdiendo las condiciones de estabilidad que la han venido 
caracterizando en estos días, el empeoramiento del tiempo no será 
todavía ni inmediato m generalizado. Aumentarán las nubes a úl
tima hora en las zonas montañosas de la mitad norte de España. 
En las demás regiones y muy especialmente en el sur y en el área 
meditarránea seguirá, por ahora, el tiempo soleado con temperatu
ras moderadamente calurosas.

Meseta Norte: Cielo poco nuboso por la mañana y aumento de 
las nubes por la tarde, especialmente en el bajo Duero y en las 
zonas montañosas. Temperaturas todavía moderadamente altas, 
aunque tendiendo' a bajar entre hoy y mañana.

fundación de la emisora abu
lense.

Le será impuesta por Rafael 
Gómez Montero, en el trans
curso de los actos conmemo
rativos que se celebrarán en 
Avila el próximo día 11. Tam
bién hará entrega a «Radio 
Gredos», de una placa de ce
rámica árabe, como recuerdo 
de esta efemérides. 

madre y madrina, doña Car
men Ruiz del Olmo de Kaiser.

Bendijo la unión el reveren
do don Jesús; Galán Alvarez, 
que pronunció una sentida 
plática, ensalzando el amor 
cristiano como base die un 
matrimonio perfecto. Y ante 
la representación del Juzga
do, ostentada por el letrado, 
don José Ruiz del Olmo y Gar
cía Calvo, firmaron el acta 
matrimonial: por la desposa
da, don Jesús Galán Rodríguez, 
don Ernesto Santamaría Mar
tin-Romero, don Jaime San
tamaría Bejarano y su.s her
manos don Julio López Mar
tin-Romero y don Ricardo 
Sánchez Encinar, y por parte 
del novio' sus hermanos don 
José Luis, doña María del Car
men, don Bernardo, don Car
los, don Femando, don Anto
nio, don Ignacio y don Javier.

Seguidamente, los numero
sos invitados fueron obsc- 

auiados con una cena en el 
Hotel Palacio Valderrábanos, 
tras de la cual la feliz pareja 
emprendió su viaje nupcial 
para terminar en Bilbao, don
de fijarán su residencia.

Les deseamos una eterna 
luna de miel.

Primera reunión a nivel nacional, de 
juventudes de U. C. D., en Murcia

Don Lorenzo Bernaldo de Quirós, elegido Vicepresidente de la mesa
Durante tres días, se reu- 

hi'Qron en Murcia por vez 
pirimera, las juventudes de 
U. C. D. a nivel nacional, asis
tiendo delegaciones de todas 
las provincias. El primer día, 
por la noche se reunió la 
Asamblea, procediéndose a la 
constitución de la mesa que 
moderaría y dirigía los ple
nos. Tras votación, la mesa 
quedó'formada así:

Presidente: Pedro Morugan 
( Valenci aj).

Vicepresidente: Lorenzo 
BemaldO' de Quirós (Avila).

Secretario: Enrique Igle
sias (Ciudad Real).

Una vez constituida la mesa, 
pasó a regular las sesiones de 
trabajo, distribuyendo' las po
nencias en omisiones. Los tra
bajos de las mismas se some
terían al pleno en la última 
jomada.

Las ponencias quedaron dis
tribuidas de la siguiente for
ma:

Alumnos admitidos en la Facultad de Medicina 
de la Universidad de Salamanca

En sesión extraordinaria del 
día 22 de septiembre de 1977, 
la Junta de la Facultad apro
bó un baremo para poder dar 
una puntuación a los alumnos 
preinscritos en la Facultad de 
Medicina y nombró la Comi
sión de profesores que habría 
de aplicar dicho baremo y de 
confeccionar una lista de 500 
alumnos con aquellos de ma
yor puntuación. Esta Comi
sión estaba integrada por un 
catedrático, un profesor agre
gado, un profesor adjúnto, un 
profesor no numerario doctor 
y un profesor no numerario 
no doctor, todos ellos, miem
bros de la Junta de la Fa
cultad.

La puntuación total de ca
da expediente de los alumnos 
preinscritos se ha obtenido 
con la suma de:

1. Calificación del C.O.U, 
según figure en el libro esco
lar del alumno.

2. Prima de 0.50 puntos 
por asignatura a los alumnos 
que hayan cursado alguna de 
las disciplinas optativas si
guientes: Matemáticas Espe
ciales, Física, Química y Bio
logía.

3. Nota media obtenida en 
los ejercicios del examen de 
Selectividad (sin tener en cuen
ta la nota del C. O. U.), mul
tiplicada por tres.

4, Prima de 1,5 puntos a 
los ailumnos que aprobaran la 
Selectividad en primera con
vocatoria de junio.

Se dio un plazo de 5 días 
a partir del día 26 de sep

Ponencia de Estatutos : Or
lando Moreno (Salamanca) y 
Pedro Luis Rigoll (Murcia), 
siendo los ponentes como 
sigue :

Ponencia ideológica: Loren
zo Bernaldo de Quirós (Avila).

Ponencia Educativa: apor
taron trabajos Pedro' Moru- 
gán, Leopoldo Calvo-Sotelo 
(Madrid) y Manuel Redondo 
(Sevilla). Esta ponencia versó 
sobre la política en la Univer
sidad.

El segundo' día fue aproba
do el manifiesto político ela
borado por la ponencia ideo
lógica, y defendido ante el 
pleno por Avila.

Ese mismo día, el pleno, a 
sugerencia de la mesa, aprobó 
la creación de una Coordina
da nacional en cuyo senO' se 
estudiasen los Estatutos pre
sentados por Murcia y Casti
lla-León; otras funciones de 
esta coordinadora serían pro

tiembre para que cada alum
no presentara una serie de 
documentos en la Secretaría 
de la Facultad para valorar el 
baremo y establecer la pun
tuación. . 

fiHta 111! las 11019-[siuelas

Ayer, primer martes del mes de octubre, celebró su fiesta la' 
Agrupación Abulense de Autoescuelas, al igual que lo hicieron las 
distintas agrupaciones españolas. Con este motivo, según informá
bamos en nuestrO' pasado número, los directores y profesores de las 
autoescuelas de nuestra capital y provincia asistieron a una misa 
en la capilla de San Segundo, en la Catedral, que fue oficiada por 
el padre don Jesús Jiménez. A medio día^ tras servir una comida; 
en la Casa de Misericordia, se reunieron en un almuerzo de con
fraternidad en la cafetería Yakarta. Todos los actos estuvieron 
presididos por don Indalecio Velasco, presidente de la Asociación 
Provincial de Autoescuelas.—(Foto: LUMBRERAS).

mover diversas reuniones na
cionales y preparar el Congre
so Constituyente de las ju
ventudes.

Se decidió' enviar un comu
nicado al Gobierno pidiendo 
la amnistía total y contestar al 
telegrama recibido' del Presi
dente del Gobierno.

. Los trabajos de estas jor
nadas han puesto de mani
fiesto el unánime esfuerzo de 
las juventudes de U. C. D. pa
ra llevar a cabo' una política 
que nos conduzca a una so
ciedad solidaria y democráti
ca. Las^ juventudes quieren re
saltar que van a ser la van
guardia crítica del Partido, y 
que estará siempre donde ha
ya algo por lo que luchar.

Las J. U. C. D. de Castilla- 
León, convocan, bajo las ideas 
de libertad y progreso social, a 
toda la juventud de Avila en 
la lucha por construir el ar
mazón de una España nueva.

La Comisión de profesores 
ha finalizado su tarea y ha 
presentado en este Decanato 
la lista de admitidos ordenada 
alfabéticamente y en la que

(Pasa a página 16)
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Los semáforos, el Ayuntomiento y Obras Públicos anuncio 
Mejoros en el abastecimiento de aguas a Vicolozano y Brievo “^¿^^s" ^^

Acuerdos adoptados por la Comisión Permanente
Presidida por el limo, señor 

Alcalde, don Fernando López 
Muñoz, se celebró la sesión 
ordinaria correspondiente al 
día de la fecha, a la cual asis
tieron los ' tementes de alcal
de: Don Antonio Martín Jimé
nez, dón Manuel Ventero 
Alonso, don Lucinio Bermejo 
Núñez, don Pablo Mendo Ve
lasco' y don Gonzalo-Manuel 
González, de Vega y Pomar, 
asistidos del secretario de la 
Corporación, don Saturnino 
Casillas Candeleda y estando 
presente el señor interventor 
de Fondos Municipales, don 
Fernando Romero Solache.

Se adoptaron, por unanimi
dad, los siguientes acuerdos:

Se aprobó, por unanimidad, 
el Acta de la sesión anterior, 
previas ciertas puntualizacio
nes y observaciones hechas 
por el señor teniente de al
calde don Antonio Martín Ji
ménez.

Se ooncedieron trienios a 
varios funcionarios.

Se acordó conceder gratifi
caciones reglamentarias a va
rios funcionarios municipales, 
últimamente ingresados.

Se dejó' pendiente, para in
formación por la Policía Mu
nicipal, expediente instruido 
a petición de don Sergio Mar
tínez Fajardo.

Se resolvió propuesta de 
Depositaría Municipal sobre 

' forma de pago de haberes, a 
los fimcionarios municipales.

Se accedió a lO' solicitado 
por el Colegio Oficial de Se
cretarios, Interventores, y De
positarios de Administración 
Local, con motivo de la Fes
tividad de su Patrona.

Se resolvió instancia pre
sentada por los funcionarios 
municipales, sobre horario de 
Oficinas.

Se accedió a le solicitado 
por los industriales taxistas de 
esta Capital, sobre cobro de 
suplemento de tarifas.

Se aprobó relación de fac
turas presentada por Inter
vención, por importe de pese
tas 268.319.

Se aprobó propuesta die 
gastos, presentada por Inter
vención, por importe de pe
setas 172.544. *^

Se resolvieron diversas so* 
licitudes y reclamaciones so
bre Gestión de Arbitrios, pre
sentadas por Intervención.

Se acordó contribuir, en lo 
posible, a la celebración de 
las «Bodas de Plata de Radio 
Gredos». .

RUEGOS Y PREGUNTAS.— 
El teniente de alcalde, don 
Antonio Martín Jiménez pi

dió a la Presidencia que se 
erectúen los estudios necesa
rios y se realicen las ooras 
precisas para mejorar el abas
tecimiento de agua potable al 
barrio de Vicolozano' y Brieva.

Dicho ruego- fue aceptado 
por la Presidencia.

El teniente de alcalde, don 
Lucinio BermejO’ Núñez pide 
a la presidencia que se hagan 
gestiones ante el Ministerio 
de Obras Públicas y de la Vi
vienda a fin de' que se entre
gue al Ayuntamiento los via
les y servicios del Polígono 
de «Santa Ana», en debidas 
oondiciones.

Dicho ruego fue aceptado- 
por la Presidencia.

Por ei teniente de alcalde, 
don Manuel Ventero' Alonso, 
delegado de Policía Municipal 
y de Tráfico, se expone, en 
rúegO' por escrito, a la Presi
dencia y a la Comisión Munici
pal Permanente la situación, 
conocida por la Corporación, 
de la instalación de semáfo
ros en nuestra capital por la 
delegación provincial del Mi
nisterio de Obras Públicas, 
sin que en ninguna de las dos 
ocasiones en que se han rea
lizado estas instalaciones, se 
diera participación o audien
cia en la confección del pro
yecto al Exemo. Ayuntamien
to de Avila, y sin que se haya 
hecho entrega oficial de la 
primera de ellas, si es que 
procede, al Mimicipio, o se le 
hayan facilitado instrucciones 
o normas en cuanto a compe
ticiones futuras del. Ayunta
miento sobre las instalaciones 
efectuadas.

Como consecuencia de la 
confección unilateral del pro
yecto por la citada Delegación 
Provincial del Ministerio de 
Obras. Públicas, el reajuste de 
los semáforos y las modifi
caciones oportunas hasta con
seguir su actual organización 
hubieron de realizarse a obra 

¿Ú^ea aprender a conducir?
AUTOESCUELA
VELASCO

Le ofrece, con sus modernas instalaciones 
pedagógicas y dilatada experiencia, la garan
tía de una eficiente preparación teórico- 
práctica.

VISITENOS CON TODA CONFIANZA
Plaza del Teniente Arévalo, 3 Teléfono; 21 29 33 AVILA

terminada y una vez observa
dos y. denunciados los errores 
por ia Delegación y Jefatura 
iVlunicipaies de Tráfico, que 
en ningún momento se han 
podido resp>onsabilizar de la 
solución dada a los problemas 
circulatorios de. la zona, ya 
que como queda dicho, no se 
les ha dado participación al
guna hasta que la obra esta
ba ejecutada.

Consideró que la situación 
se está repitiendo actualmen
te, ya que en la instalación de 
los semáforos de los alrede
dores del Puente de la Esta
ción tampoco se ha contado 
para nada con el Excelentísi
mo Ayuntamiento' de Avila, el 
cual se ha enterado de su ins
talación y de las ulteriores 
pruebas para su puesta en 
funcionamiento' por las noti
cias facilitadas por la Pren
sa local.

En consecuencia pregimtó, 
y se preguntó el Sr. Ventero 
Alonso, si la vigente Ley otor
ga atribuciones totales al Mi
nisterio de Obras Públicas, o 
a sus representantes provin
ciales, para actuar unilateral- 
mente, proyectando y ejecu
tando obras dentro de la Ciu
dad, que afectan de modo in
mediato y permanente a la 
circulación urbana, sin con
tar para nada con la máxima 
autóridad local, como lo es 
el Ayuntamiento de la Ciudad.

Terminada su exposi ció n, 
manifestó que si la respuesta 
a su pregunta era negativa, y 
por tanto debe escucharse, y 
no solamente por cortesía, al 
Ayuntamiento de la Ciudad, 
rogaba a la Presidencia que 
se patentizara al titular del 
Ministerio de Obras Públicas 
el agradecimiento corporativo 
por las aportaciones que, a 
cargo de su presupuesto' (que 
es el de todos), había realizado 
en nuestra Ciudad, difícilmen
te realizables con los. escasos 
medios económicos con que 

cuentan las Arcas Municipa
les, peno que nunca el agrade
cimiento debería ser obstácu
lo para exigir 4ue, en el fu
turo, se reconozcan las com
petencias establecidas, si exis
ten, y, en todo, caso, por mi 
mínimo de lógica y respeto a 
las Instituciones Locales, se 
tengan en cuenta las opinio
nes de la máxima autoridad 
local, opiniones que puede 
aportar en el estudio y eje
cución de las instalaciones 
que de manera tan directa 
afectan a la vida ciudadana. 
El comportamiento contrario, 
siguió diciendo, minimiza la 
ayuda recibida y, al Organis
mo oficial que la dispensa.

Rogó finalmente a la Presi
dencia que se dirija a la De
legación Provincial del Minis
terio de Obras Públicas, en 
Avila, sohcitando inmed^áta 
escucha al Ayuntamiento "de 
Avila, antes de la puesta en 
marcha definitiva de los se
máforos referidos e informa
ción adecuada de la situación 
en que quedarán ambas ins
talaciones luminosas, en 
cuanto a propiedad, manteni
miento y conservación de las 
mismas., n fin de aclarar de
finitivamente las competen
cias futuras en cuanto a estas 
instalaciones.

La Presidencia aceptó este 
ruego e igualmente las pro
posiciones que en el mismo 
se contienen.

Delegación de Hacienda de 
la Provincia de Avila 

Anuncio de subasta
El día 24 del mes , actual,, a las 

12 horas, se celebrará pública 
subasta en esta Delegación de 
Hacienda, de los automóviles pro
cedentes de abandono que a con
tinuación se detallan:

l.°.—^Turismo Citroen Tiburón, 
matrícula 1746-BP-92, depositado 
en el Garaje Santa Teresa, valo
rado en 30.000 pesetas.—Matri- 
culable.

2 .°,—Turismo Ford - Taunus 
15-M, matrícula H-JL 518, basti
dor GL 32341, depositado en 
Arenas dé San Pedro, Bernardo 
Chinarro 16, valorado 'en 30.000 
pesetas.—Matriculable. .

3 .“.—-Turismo Peugeot 204, 
matrícula 533-PBOl, bastidor 
6222159 depositado en el P.M.M. 
de Avila, valorado en '40.000 pe
setas.—Matriculable.

4 .®.—-Turismo Peugeot 204, ma
trícula 3184 SZ 38, bastidor

La Cámara Agrícola Local 
(antigua Hermandad Sindical del 
Campo) de CEBREROS (Avila), 
dispone de dos “Cuarteles” de 
viñedo denominados “Ladera” y 
“Manchera” para su adjudica
ción directa a la persona que cu
bra la cuota.

El aprovechamiento de estos 
pastos y pámpana de vid, co
mienza 'd día l.“ de noviembre 
de 1977'y termina el día 28 de 
febrero de 1978.

Para más información, en las 
Oficinas de dicha Entidad.

Cebreros, 3 de octubre de 1977.
EL SECRETARIO

Auioescueia COLLAOD

TAXI NOCTURNO
Teléfono 21-11-88

(Exclusivamente para 
casos urgentes)

ARQUITECTO: Cuando proyec> 
te, no se olvide de más de 
medio millón de españoles 
minusválidos físicos. Pro
yecté viviendas y edificios 
en los que ellos puedan mo
verse, en los que puedan 
vivir. No les ponga barre
ras arquitectónicas. Proyec
te para todos, también para 
los minusválidos.

6013266, depositado en'el P.M.M. 
de Avila, valorado en 30.000 pe- 
setas.—-Matriculable.

5 .°.—^Turismo Ford-Capri, 'ma
trícula SO AY 152, bastidor 
GAECJP 881313, depositado en 
el P. M. M. en Avila, valorado 
en 8.000 pesetas.—Desguace.—-No 
matriculable.

Las condiciones generales para 
la celebración de la subasta, se 
hallan expuestas en el tablón de 
anuncios de esta Delegación de 
Hacienda.

Avila, 4 de octubre de 1977.— 
El Secretario.—V.' B.% El Dele
gado de Hacienda.
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LA APERTURA DE CURSO EN EL INSTITUTO

El pasado sábado se celebró en el salón de actos del 
Instituto Nacional de Segunda Enseñanza la apertura del 
curso académico de 1927-28.

Presidió el acto el gobernador civil señor Romá, te
niendo a su derecha ai ilustrísimo señor Obispo doctor 
Pla y Deniel y a su izquierda al presidente de la Diputa
ción señor De Diego.

En el estrado tomaron asiento los excelentísimos se
ñores marqueses de Benavites y San Andrés de Parma 
y conde de Montefrío, el delegado de Hacienda señor 
Jalón Fernández, el alcalde señor Tomé, el teniente co
ronel de la Academia señor Marcos Jiménez, el coman
dante señor Derqui, el jefe de estudios señor Lorente, el 
inspector de primera enseñanza señor García Díaz, el 
director de la sucursal del Banco de España señor Arti
gas, el magistrado señor Lafarga, los ex diputados pro
vinciales señores Pérez Mateos y López Alonso,, el secre
tario de la Diputación señor Delgado Guerrero, los capi
tanes del regimiento de reserva señores Vallespín y Sán
chez, representaciones de las comunidades religiosas, el 
arcediano de la Catedral muy ilustre señor don Emilio 
Sánchez, los directores y claustros del Instituto y Escuelas 
Normales y otras comisiones.

Dio comienzo el acto con la lectura de la memoria del 
curso anterior por el secretario señor Fontanilla, e inme
diatamente se distribuyeron los diplomas por las autori
dades a los alumnos que más se distinguieren el pasado 
curso.

El director del centro señor Hernández de la. Magda
lena dio las gracias a todos, y muy especialmente a los 
señores gobernador y presidente de la Diputación, por 
el Interés que demuestran por la enseñanza y cultura 
de Avila.

El excelentísimo señor gobernador declaró abierto el 
curso dándose por terminado el acto.

Los numerosos invitados fueron obsequiados espléndi
damente en la sala de profesores.

LA ACTUALIDAD EN BARCO DE AVILA

— Durante la última decena de este mes, el tiempo ha 
sufrido variaciones bruscas en esta región. Al principio 
tuvimos un calor sofocante como en pleno verano ; a me
diados vino un frío que trajo los consiguientes catarros 
y pulmonías y ha terminado con una temperatura propia 
de la estación en que hemos entrado.

— El sábado último tomó posesión del Juzgado de 
Primera Instancias e Instrucción de este partido el juez 
últimamente nombrado, don Aurelio Burgos Cruzado.

— A petición propia ha sido trasladado a Ceuta el ad
ministrador de Correos de esta Villa don José Disdier.

TEATRO PRINCIPAL

Anoche se proyectó la interesante película «Los huér
fanos de Hillwocd» de grandísima fuerza dramática, que 
obtuvo un gran éxito.

El público admiró la maestría de la interpretación que 
todos los artistas dieron a sus respectivos papeles.

Distinguidísima concurrencia ocupaba todas las loca
lidades.

En breve debutará una gran compañía de zarzuela que 
pondrá en escena con todo lujo las más aplaudidas obras 
del popular compositor maestro Jacinto Guerrero, quien 
vendrá a dirigir personalmente algunas de sus produc
ciones.
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Con el cielo encapotado y es
condido, la lluvia empaña triste- 
mente la mañana y uno se sien
te sumergido en un ambiente 
agrio y desconsolador propor
cionado por el caer del fluido 
elemento, miserablemente empe
ñado en “aguar la fiesta”. Era 
todo lo contrario, a esa mañana 
por quien los sueños, la espe
ranza, o la ilusión, estaba lla
mada a ser alegría, paz, entu
siasmo, juerga y armonía.

La Santa Misa, la Procesión y 
los cánticos en honor de la Vir
gen de la Piedad, testimoniaban 
la devoción de un pueblo a su 
patrona, abriendo un marco fes
tivo inconfundible que había de 
prolongarse varios días.

Y así empezaba la fiesta, con
trariando a todos para después 
ofrecer lo mejor y complacer a 
nuestros deseos. El horizonte 
desposeído ya de la máscara en 
la que se había enfundado, se 
dejaba contemplar por esos ojos 
ansiosos de horas antes y el vien
to transportaba por todos los 
rincones el aroma desprendido 
de las montañas, perfumando las

húmedas y torcidas calles enga- 
lanadas durante estos días.

Ha marchado lejos la nostalgia 
y la música deja sentir felizmen
te en la plaza. Ha comenzado el 
deshielo y se rompe la decepción 
y el silencio matinal. Ha sonado 
la hora de la verdad y se rinden 

los más Entusiastas aplausos. 
Aplausos dirigidos en su inmen
sa mayoría y como no, a la 
“Abubilla” esa “Abubilla”^ que 
no es peña, ni paño, y si el em
peño de'todos, y no por la cri
sis económica no, que aquí no 
se empeñó nadie, pero se puso 
de manifiesto el gran empeño de 
todos para que ello estuviera a 
la altura de las circunstancias, y 
ya saben... el que se empeña.

Con todo dispuesto y en esa 
plaza, (un círculo mal cuadrado), 
era el simulacro imperfecto pe
ro bien intencionado de lo que 
debiera ser, y la “Abubilla” en 
el centro (por llamaTío de algu-

fluioescueia GOLLm

Du Firate it Hii
Padres Dominicos 

Monosterio de Santo Tomás
COMIENZAN EL LUNES, 

10 DE OCTUBRE
Información:
Portería o Telf. 22-04-00

na forma, no por guardar equi
distancia alguna), era protago
nista más que suficiente para dar 
lucidez al momento con su pre
sencia. Bajo un signo esperanza
dor, su mirada entre compleja, 
sorprendente y asustada pero al
tiva, parecía agradecer al tiem
po su benevolencia y al públi-. 
co su acogida.

Mientras tanto, a rienda suel
ta y en ese frente a frente, se co
cinaba el guisado, los más atre
vidos Intentando estar en pie 
mientras les fuera posible, con
fundidos con quienes con peor 
suerte rodaban por los suelos 
embarrados, los demás y ya ño es 
si me quedan, contemplaban el 
espectáculo vitoreando y aplau
diendo las secuencias que les 
ofrecían unos y otros.

La vitalidad, el empuje y esa 
sangre de bien nacida, configura
ban y describían la jovialidad, 
y casta de esta querida “Abubi
lla”, como es lógico me reservo 
la opinión de su nobleza ante la 
duda y no por el mero hecho de 
dudar, así una y otra vez incan
sable sin llegar a limitaciones, y 
revolviéndose como embriagada 
iba poniendo punto final a cada 
tarde, desembarázandose de to
do como podía y sin perder esos 
destellos vitales característicos, y 
sería una farde cualquiera Ja 
que había de ponerle punto fi
nal a todo. Incluida ella misma, 
aunque quizá tracionada hubo de 
morir embriagada.

Hubo de todo y para todos, 
se celebraron Carreras de Ca
ballos engalanados. Trofeo de 
Fútbol, Campeonato de Calva, 
etc., etc.... Unos lo pasarían 
bien; y otros no tanto, cada cual 
tendrá su canto.

Pero atrás queda el pasado, 
hoy sólo queda el recuerdo aun
que grato, y es sólo el recuerdo, 
quien nos puede transportar has
ta él, fuera ya de toda cabilación 
la realidad apunta hacia el futu
ro, pensemos pues en él, está 
muy cerca.

JULIO BLAZQUEZ

Farmacias de guardia
Semana Día De 10 mañana a 10 mañana 

del día siguiente
De 10 de la mañana a 8 tarde

Miércoles 5 D., José Gutiérrez García 
(Plaza de la Victoria, 10) 

—Teléfono 21 13 12—

D. Daniel de Femando Alonso 
(Avd. Inmaculada, 50) 

Teléfono 22 28 58

Jueves 6 D.‘ M."* Paz García Martínez 
(Virgen Soterraña, 20) 
—Teléfono 22 20 83-

D.® M.“ Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas, 15)

—Teléfono 22 17 72—

Policlínica Parque de San Antonio
ASISTENCIA A URGENCIAS DE TODO TIPO 

Paseo de Don Carmelo, 24 Teléfonos 22 09 00-04 y 08 AVILA
ABBT MT JHV J^ jm^ Jine aair ámr ^aar jmr aamr aam^ aaaa aana aaia ana naaa aan
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I * Nuestra región i

1 Valladolid ¡BURGOS
Presencia de todas las fuerzas políticas de Castilla y 

León en una reunión sobre la autonomía
VALLADOLID. —- Diecisiete 

representantes de partidos políti
cos y movímietos regionalistas se 
reunieron para tratar la autono- 
mía de Castilla y León.

i La Mesa se inició con un tur- 
E no de intervenciones, en donde 
í los distintos grupos expusieron 
> las bases desde las cuales se de

bía abordar el terna de la auto
nomía.

En general los puntos de coin
cidencia fueron la necesidad de 
crear una conciencia regional, el 
establecimiento de un régimen 
de autonomía igualitario, solida
rio y unitario, que previamente 
ha de ser refrendado por todo 
el pueblo. En cuanto al tema 
polémico del ámbito territorial 
que debe de cubrir Castilla, a ex
cepción de Alianza Popular, que 
Incluye Santander y Logroño, 
los asistentes se pronunciaron 
por las nueve provincias clásicas 
—Valladolid, León, Soria, Sego
via, Salamanca, Zamora, Palen
cia, Burgos y Avila—, sin qué 
se descartara totalmente la en
trada de las dos primeras indi
cadas si así lo determinan sus 
respectivos pueblos. El punto 
más conflictivo fue el de si se 
iniciaba el estudio de las bases 
del régimen autonómico. A eso 
se opusieron parte de los asis
tentes por considerar que era ne
cesario esperar que se apruebe 
la Constitución, que es la que ha 
de determinar las bases de la 
autonomía. Otra de las dificul
tades que se presentaron fue la 
de un régimen transitorio hasta 
la redacción del citado Estatuto.

Los reunidos decidieron que
dar estos temas para estudiar en 
una próxima reunión, que tendrá 
lugar el día 29 en Salamanca.

Por último, se aprobó el pe
dir a los parlamentarios castella
no-leoneses que tomen posturas 
sobre la autonomía castellana. 
Felicitar al pueblo catalán por el 
avance que significa en el cami
no hacia la autonomía el resta
blecimiento de la. Generalidad y 
pedir al Gobierno un centro re
gional castellano-leonés de tele- 

; visión y organizaciones regiona
les.

Asistieron representantes de 
Alianza Popular, Instituto Re
gional Castellano-Leonés, Unión

mo organización observadora.
Tras debatir que el ámbito re

gional se ciñefá< a las provincias 
de Valladolid, León, Soria, Se
govia, Salamanca, Zamora, Pa
lencia, Burgos y Avila, si bien

admitiendo la integración de Lo
groño y Santander, si así lo de
cidían, la reunión discurrió por 
cauces de aburrimiento y mono
tonía de una acusada densidad 
en las discusiones.

PARA SU CARNET DE CONDUCIR

Auto-Escuela «Avila»
Avda, de Madrid, 21, Avila. Teléfono 2120 65

CLASES TEORICAS; MODERNO MATERIAL DE 
ENSEÑANZA, EXPERTO^ PROFESORADO, AU- 
TOMOVILES ULTIMAS MATRICULAS Y ESME
RADO TRATO.
(Clases teórico-prácticas durante todo el día).

CON PISTA PROPIA

Manifestación en homenaje 
a las Fuerzas de Orden 

Público
BURGOS.—Más de cuatro 

mil persianas participaron en 
una manifestación pacífica en 
defensa y homenaje de las 
Fuerzas del Orden Público y 
de la unidad patria, promovi
da por varios representantes 
de partidos y agrupaciones de 
Burgos que previamente ha
bían renunciado a su identi
dad partidista para manifes
tarse exclusivamente como 
«parte del pueblo».

Previamente, al comienzo 
de la manifestación, fue clau
surada una misa en sufragio

Cada día las dificultades del tráfico son mayores
— Los automÓYiles aumentan sin cesar.
— Las carreteras no crecen al mismo ritmo.
— Aumentan los peatones irrunfipiendo en la calzada.
— La circulación en las ciudades se hace intransitable.
— El despliegue en los fines de semana es masivo.
— Las caravanas incesantes.
-— La tensión de nervios del conductor constante.

A la hora de obtener su permiso de conducir, piense en las difi
cultades que le esperan y ACUDA VD. A UNOS PROFESIONALES, 
para que cuando circule por la vía pública tenga seguridad de sí mis
mo y dé, esa seguridad a los que le acompañan.

Esto lo podrá conseguir:
— En unas instalaciones modernas.
-— Con un profesorado competente.
— Un material pedagógico necesario.
— Una enseñanza individualizada.

AUTO - ESCUELA 
COLLADO!

No acuda a nosotros para obtener un permiso de conducir sino pa
ra aprender a conducir.

Avenida 18 de Julio núm. 20. Teléf. 22 20 08.
AVILA

por el alma del capitán de la 
Policía Armada recientemente 
asesinado, don Florentino 
Herguedas, así como ¡por los 
demás miembros, de las Fuer
zas del Orden, que han sido 
víctimas del terrorismo.

Durante la manifestación 
posterior, los asistentes por
taban banderas nacionales y 
dieron vivas a las Fuerzas del 
Orden, a la unidad española, 
así como gritos contra las or
ganizaciones terroristas. En 
una bandera de gran tamaño 
se leía; «Policías asesinados 
por el marxismo; presentes». 
Uno de los manifestantes leyó 
un escrito dirigido' al capitán 
general de la VI Región, que 
fue aplaudido. Varios jóvenes 
encabezaban la manifesta
ción, en la que se cantó «Yo 
tenía un camarada». Al llegar 
ante la Capitanía General, 
una representación entregó el 
escrito a uño de los ayudan»* 
tes de campo del capitán ge
neral, mientras en la plaza 
seguían dándose diversos gri
tos, entre ellos el de «Ejérci
to al Poder».

A la una y cuarto de la tar
de, la manifestación llegó al 
cuartel de la Policía Armada, 
en Burgos, donde el capitán- 
jefe accidental se dirigió al 
público, usando un megáfono, 
para agradecer el homenaje y 
el apoyo moral, así como para 
invitar a que se disolviera pa
cificamente, lo que se hizo sin 
ningún incidente.

DL [. flOfOS fittO
ESPECIALISTA DB 

UROLOGIA

C/ Estrada, núm. 2, 2.* 
Teléfono 21 13 81

HORAS DE CONSULTA 
DB 4 A 6

Dl. [. BOfOS fittO
ESPECIALISTA DB 

UROLOGIA

C/ Estrada, núm. 2, 2.* 
Teléfono 21 13 81

HORAS DE CONSULTA 
DB 4 A 6

“S2S= GRAN EXPOSICION T SUBASTA DE ARTE
tido Ruralista, Partido Comunis
ta, Parúdo Socialista Popular, ’ ■ ■ 1 ■ W I _En ayuda de los ninos de San Juan de Dios
jadores. Partido Socialista Obre-

XWc^^SXSX HOTEL PALACIO VALDERRABANOS Avila
naria. Confederación Nacional 
de Trabajadores, Partido Comu
nista de Trabajadores, Izquierda 
Democrática y Falange Española 
Auténtica. La Confederación Na- 

1 cional de Trabajadores, Jeomo 
lúnica central sindical allí presen
cie, quedó tras una discusión co-

Con importantes obras de: C. Plá, Francisco Miralles, G. de Maeztu, Grau Sala, Mauricio Utrillo, Anglada Camarasa, Flo
rido, J. Ensor, J. Padilla, Romero Ressendi, Ventura Millán, N. Díaz de la Peña, Francisco Mateos, Ignacio Pinazo, Reyna, Celso 
Lagar, J. Mir, Manuel Salces, R. Zabaleta, Pau Dalmau, Martínez Abades, De Pisis, Nonell, R. Canals, Merino Blanco, Vázquez 
Díaz, R. Opisso, Kadinsky, Benlliure, Casals, etc.

— Lotes importantes de relojes, Guarniciones Imperio Francés, Bronces, etc.
EXPOSICION: Del 3 ai 6 de Octubre.
SUBASTA: Jueves día 6 de Octubre a las 20,30 horas.

(ESPERAMOS SU COLABORACION EN ESTA GRAN OBRA) AVILA- 1977.
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A lo largo de la Historia

Seteata y cuatro millonos 
lie muertos gor terremotos

Interceptado, en Barajas, yo 
importante alijo de cocaína

Está valorado en más de treinta

Stm 
amiilnlo

MADRID, 5. (Cifra).— “Se 
calcula que a lo largo de la his
toria. de la humanidad los te
rremotos y sus naturales conse
cuencias (inundaciones, incen
dios, corrimientos de tierras, pes
tes, etc.) 'han costado unos 74 
millones de vidas”, escribe el di
rector del Observatorio Geofísi
co Central de Toledo, don Gonza
lo ‘ Payo, en un artículo sobre 
predicción sísmica publicado en 
el último número de la revista 
“ Las Ciencias”.

“Es claro —agrega el señor 
Payo—que existen fenómenos 
precursores de algunos terremotos 
y que estos pueden ser observa
dos con instrumentos adecuados 
e interpretados a veces como 
anuncio de un próximo terre
moto”, pero “también, es claro 
que todos los sismos muestran 
estos signos con claridad y, si 
muestran otros, éstos aún no se. 
han podido detectar con los ins
trumentos de observación ac
tuales.

Esta limitación plantea serias 
dudas —sigue diciendo— en; un 

gran sector de estudiosos sobre 
la eficacia global de las alarmas. 
De esta forma se han estudiado 
en reuniones de la UNESCO las 
implicaciones socioeconómicas 
que pueden plantear una alarma, 
con evacuación, etc., que resulte 
ser equivocada, o al menos no 
confirmada con un terremoto en 
el plazo previsto.

El señor Payo concluye: “se 
han 'dado algunos pasos impor
tantes hacia esta interesante meta 
científica —^predicción de la ho
ra, lugar y magnitud de un fu
turo 'terremoto—, pero estima
mos que la verdadera predicción 
sísrplca, útil y eficaz para la vi
da de la humanidad, está aún 
bastante lejos”.

iNVERSlON HOGAR TE 
Habitat PRADO SANCHO

millones de pesetas
MADRID.— Un importante 

alijo de cocaína, valorado en más 
de treinta millones de pesetas, fue 
interceptado en el aeropuerto de 
Barajas. El súbdito libanés Sau- 
bebir Amine El .Harsy fue dete
nido cuando intentaba pasar casi 
cuatro kilos de esta droga en una 
maleta con doble fondo.

La detención fue protagoniza
da por miembros de la Guardia 
Civil del aeropuerto, ■ que ante 
el nerviosismo que observaron 
en el supuesto traficante, proce
dieron al registro de 'su equipaje. 
El detenido viajó en el vuelo de 
Iberia número 946 procedente de 
Lima-Guayaquil-Caracas. El des
tino del avión era Madrid, si 
bien el subdito libanés tenía pen
sado marchar con la droga 9, Da
masco, vía Roma.

Al ser descubierta la droga, en
vuelta en plástico e introducida 
en el doble fondo’de la maleta, 
el súbdito, libanés no opuso re
sistencia alguna para su deten
ción. La droga está valorada en 

30.400.000 pesetas, adquirida en 
el mercado negro un precio no
tablemente superior al ya citado.

La pasada semana fueron des
cubiertos cerca de trece kilos de 
esta misnia droga en otra maleta 
de doble fondo. El alijo se va
loró en unos ochenta millones 
de pesetas. El supuesto trafican
te, detenido, resultó ser un súb
dito boliviano, que había tomado 
un avión procedente de Lima.

i Teléfonos de 
"ËI Diario de Avilo

21
21
21

-26-40
-26-41
-26 - 42

MADRID. — José Casas 
Andrés, de setenta y dos 
años, vigilante nocturno' de 
profesión, permanece en esta
do de pronóstico' reservado 
desde' que fue apuñalado por 
un individuo que se disponía 
a robar en un establecimiento 
comercial.

Los hechos se produjeron 
en la calle de Francos Rodrí
guez, número 76. El señor 
Casas acudió al lugar del su
ceso al oír romperse la luna 
del escaparate de una óptica. 
El ladrón, antes de darse a la 
fuga, arremetió contra el se
reno, clavándole un cuchillo 
de cocina a la altura del ter
cer espacio intercostal dere
cho.

Condyetor:
Circule por lo derecho,

?

Asociación del Comercio de
la Provincia de Avila
“Integrada en la F. A. E.“

Se convoca a todos los señores comerciantes de la Capital 
y Provincia a la PRIMERA JUNTA GENERAL de esta ASOCIA
CION que se celebrará el próximo día 11 de los corrientes, a las 
11 horas en primera convocatoria y a las 11,15 horas en segun
da, en el Salón de Actos de la Cámara Oficial de Comercio e 
Industria, calle de Eduardo Marquina, número 4, para tratar 
del siguiente:

ORDEN DEL DIA

2.”

3;

4.

1

?

MADRID. (Cifra).--'Hacia 
las nueve y cuarto de la ma
ñana de ayer dos individuos 
han intentado robar el mues
trario de un joyero que se di
rigía en, .su codhe hacia su 
establecimiento, situado en la 
calle Valvanera, número 3.

El cceche, de Juan Antonio 
Aguada García, fue intercep
tado, a la altura del número 
79 de la calle de Valvanera, 
por otro coche, un «Seat 124» 
o «1430», de color blanco, del 
que bajaron dos individuos 
armados con pistolas, que le 
obligaron a apearse de su ve-

hículo e intentaron quitarle el 
maletín con el muestrario de 
joyas. '

El joyero se resistió, y los 
atracadores dispararon contra 
él, sin lograr alcanzarlc.' En 
ese momento, un tercer indi
viduo bajó del coche y le dis
paró con una escopeta de ca
ñones recortados, igualmente 
sin darle alcance, por lo que 
los trefe individuos se dieron 
a la fuga en su coche.

Los atracadores llevaban 
cubierta la cabeza por pasa- 
montañas.

■w ^sw finite MK» MKT atar jaear imr aiav ana ana ane aexa /aas aaa aase ae» a»

Constitución de la ASAMBLEA GENERA(L.

Nombramiento de la JUNTA DIRECTIVA.

Incendio en la Ciudad de
Nombramiento de los DELEGADOS que representarán 
a la ASOCIACION en la Asamblea General de la FE
DERACION ABULENSE DE EMPRESARIOS.

Nombramiento de CONSEJEROS de la ASOCIACION, 
en la Comisión Permanente de la FEDERACION ABU
LENSE DE EMPRESARIOS.

Dada la grandísima importancia de los asuntos a tratar 
para el, futuro de esta ASOCIACION, se encarece total asisten-

|. cia y puntualidad.
AVILA, 4 de Octubre de 1977.
LA COMISION PROMOTORA.

las Periodistas, de Madrid
Resultó afectada ia vivienda de don

Torcuato Luca de Tena
MADRID, 5. (Cifra).—Un 

cortocircuito, según fuenties, 
policiales, fue la causa del 
incendio que se produjo sobre 
las tres y cuarto de la madru
gada, en el edificio «Azorín», 
de la Ciudad de los Periodis
tas.

cioneS' de la. vivienda de Tor
cuato Luca de Tena y Benju
mea, en el piso tercero del 
edificio, quien tuvo que ser 
asistido en la Casa de Socorro 
de Tetuán de lesiones de ca
rácter leve.

El fuego, que duró una hora, 
causó daños en dos habita-

Se caucula que los dáños 
producidos' por el incendio' se 
elevan a unas 250.000 pesetas.

MCD 2022-L5
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Baíreías argoiteHtas para misvaDs
Vivimos en una sociedad 

atlética, es decir, pensada y 
realizada para personas física- 
mente normales. No nos da
mos cuenta que hay personas 
incapaces de salvar el bordillo 
de una acera, de subir por una 
escalera, 
un piso' 
acudir a 
tantas y

de desenvolverse en 
como el nuestro, de 
un espectáculo, y de 
tantas cosas que for

man parte de nuestra vida , en 
sociedad. Para estas personas 
existen barreras, «barreras ar
quitectónicas».

Definición de barrera arqui
tectónica: Es un obstáculo' de 
tipo físico que impide a de
terminadas personas el desa
rrollo de su vida normal. Ba
rreras que aparecen en todas 
las construcciones que han si
do realizadas pensando exclu
sivamente en usuarios con ple
nitud de facultades físicas, ol
vidándose de que existen otros 
seres que poseen disminuciones 
físicas o que no están en ple
nitud de facultades por causas 
temporales o momentáneas.

Los minusválidos se han de 
desenvolver en un medio so
cial en el que no pueden reali
zarse plenamente. Inconsciente
mente, les hemos privado del 
derecho al recreo, al esparci
miento, al trabajo... Los mu
seos, los cines, las iglesias, las 
fábricas, las oficinas, los me
dios de transporte, ¿se han 
programado pensando en la 
existencia y en el usoi de ellos 
por disminuidos físicos?... 
¿Se les ha tenido en cuenta

r^ca^egación

Vuelo trasatlántico en una
“bomba
de bencina

MUNICH (DaD).—Coincidiendo cOn el 50 aniversario 
del legendario vuelo non stop sobre el Atlántico del nor
teamericano Charles Lindbergh, aterrizó hace unas se
manas en el aeropuerto Riem de Munich (República Fe
deral de Aemania), procedente de Nueva York, el ale
mán Dider Schmitt, de 53- años, quien en vuelo igual
mente solitario realizó la travesía en 25 horas y 48 minu
tos, lo que supone un nuevo récord. El plusmarquista, 
que es periodista, piloto de pruebas y fue miembro del 
;quipo nacional alemán de volovelismo, efectuó el vuelo 
en una avioneta «Bonanza», provista de un motor de 225 
CV, de la cual quitó' todo lo supérfluo para disponer del 
mayor tanque posible, de manera que la avioneta más 
bien parecía una «bomba de bencina». Al término del 
vuelo —7.000 kilómetros, a la velocidad media de 250' 
kilómetros hora— le quedaba todavía carburante para 
90 minutos de vuelo.

(Foto: DaD/Franz Neuwirth, Süddeutscher Verlag).

al proyectar un edificio públi
co, un restaurante, una escue
la...? No, sincéramente, no. 
Al crear urbanizaciones, ba
rrios se preven zonas verdes, 
iglesias, escuelas, cines, pero 
nada se dice de las dificulta
des que encontrarán los mi
nusválidos que vayan a vivir 
en ellos ni de las que tendrán 
que padecer los ancianos, los 
enfermos del corazón, los ac
cidentados en una palabra, los 
IMPEDIDOS.

Para nosotros, un impedido 
no es sólo aquél que precisa 
de bastones, muletas o silla 

de ruedas para desplazarse. 
Consideramos impedido desde 
el minusválido, al niño que 
torpemente camina de la ma
ño de su padre, al anciano, al 
enfermo, a la mujer gestante, 
a la mujer que empuja un co
checito de niño o el carrito 
de la compra... Estos seres se 
encuentran ’’disminuidos” con 
respecto al resto de ciudada
nos y para su normal desarro
llo social tienen que salvar una 
serie de barreras arquitectóni
cas.

Distinguiremos en razón de

lo anterior, dos clases' de im- 
. pedidos :

a) Los minusválidos que, 
con sus bastones, muletas o 
sillas de ruedas, tienen proble
mas de «barreras arquitectóni
cas».

b) Los incapacitados, en
tendiendo por tales los ancia
nos, enfermos, mujeres gestan
tes, señoras con el carrito de 
la compra o con el cochecito 
de niño, que también tienen 
que hacer frente a «barreras 
arquitectónicas».

Clases de «barreras arqui
tectónicas» ;

— Desniveles: escaleras, bor
dillos de aceras, etc, Estas son 
comunes a minusválidos e in
capacitados.

- — Dimensionales:, puertas 
de entrada estrechas, ascensor 
sin demasiada profundidad y 
con puertas- que se abren con 
dificultad desde una silla, de 
ruedas, pasillos del piso estre
chos para una silla de ruedas, 
aseos demasiados altos igual • 
que las ventanas... Estas ba
rreras son propias de los mi
nusválidos.

Situación de las 
arquitectónicas» :

—■ En la ciudad: 
transportes públicos 
tados...

«barreras

escaleras, 
no adap-

— En edificios públicos o 
colectivos.

— En la vivienda.
En un próximo artículo ana. 

lizaremos las, causas de estas 
«barreras arquitectónicas» y 
las soluciones a las mismas 
que se deben o deberían poner 
en práctica en España; país, 
en esta materia, de los más 
atrasados de Europa.

AUXILIA promociona so
cial y culturalmente a. dismi
nuidos físicos y enfermos de 
larga curación. Te pedimos só
lo una parte de tu tiempo. 
AYUDANOS.

(AUXILIA AVILA, Plaza 
del Ejército, 3, o Apartado de 
Correos 113).

Nuevo avión 
de despegue 

vertical con alas 
giratorias en 

forma de aspa, 
gue quedan tijas 
para el vuelo

LOS ANGELES (Crónica 
especial para IPS, por F. Hur- 
locker).—Los Estados Unidos 
están preparando un nuevO' ti
po de avión oonmercial con 
las alas giratorias en forma de 
asp^-j para el despegue y ate
rrizaje vertical, como el de los 
helicópteros, pero que se plie
gan y quedan fijas una vez 
que está en pleno vuelo, de 
forma que puede alcanzar ve
locidades de crucero de cerca 
de 1.000 kilómetros por hora, 
contra los 400 máximos de los 
helicópteros.

El nuevo avión, que está 
siendo desarrollado por encar
go de la Agencia de Investiga
ciones y Proyectos Avanzados 
para la Defensa, representará 
una inversión inicial de casi 
tres millones de dólares, y fue 
concebido por Robert W. Wi
lliams en 1975, lo que le va
lió la Medalla al Logro Cien
tífico de dicho año.

De acuerdo con Paul Kes- 
ling, director del programa en 
las instalaciones de la Lock
heed California Company, en 
las que el prototipo está sien
do construido, el nuevo avión 
ofrecerá grandes ventajas so
bre los actuales, al combinar 
las altas velocidades de des
plazamiento con la posibilidad 
de aterrizar en cualquier sitio, 
sin necesidad de largas pistas 
de aterrizaje.

El nuevo avión, irá dotado 
de motores turbofan, lo que 
le permitirá tanto girar las 
alas para el aterrizaje y des
pegue, como obtener el empu
je necesario para su desplaza
miento horizontal una vez que 
se encuentre en el aire.
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Temas para comentar

Hay que poner coto a 
la subida de precios

Un lector cuya preparación y 
conocimiento de causai es áncues- 
tionable, ha remitidlo al querido 
colega madrileño “Ya”, to si
guiente:

Un querido y preocupado lec
tor nos remite para su publica
ción uña carta en la que comenta 
el boicot al comercio en protesta 
por la carestía de vida. Protesta 
que considera como justa y razo
nable, teniendo en cuenta la mar
cha alcista de los precios, de cau
sas complejas en las que hay que 
incluir el aumento de los márge
nes comerciales, y de efectos 
graves, pues “están llevando al 
pueblo al descontento y a veces 
a la desesperación”.

Hemos de admitir que el diag
nóstico es bueno. Así como su 
opinión de que el boicot tiene 
sólo un efecto demostración, ya 
que unos días antes o después, 
las amas de casa, todos los con
sumidores en suma, habremos de 
acercamos al comercio para con
seguir la provisión de esas cosas 
necesarias para nuestra vida dia
ria.

En su lugar, vanas en su opi
nión son las posibilidades de 
arreglo. Una, el batallar continuo 
sobre las autoridades para que 
pongan coto a la subida de pre
cios. Otra, establecer un boicot, 
pero no de un día, sino de un 
mes, para cada artículo, de for
ma, entiende, que se consiga re
ducír forzosamente, el precio de

los artículos boicoteados. Con 
todo el ingenio que se quieta, esta 
última posibilidad no tiene en 
cuenta ciertamente la problemá
tica de la variación de los pre
cios de'los artículos complemen
tarios y sustitutivos que contem
pla la teoría económica, y que 
no podemos explicar aquí. Lo 
importante es que la solución no 
es eficaz.

Pero al margen de soluciones 
válidas o no, lo que transmite 
este lector en su comentario es, 
una preocupación que está en la 
calle. Y aunque reconoce qUe la 
solución de boicotear será con 
toda seguridad motivo de algara
das y complicaciones, no deja de 
ser significativo que los ciudada
nos de la clase media se planteen 
ya el recurso y la defensa de 
opciones impensables no hace 
mucho tiempo. El alza de los 
precios es un tema grave; el 
diagnóstico de sus causas, más o 
menos conocido. Pero lo que hay 
que pedir es que se haya acerta
do en la terapéutica. Nuestro 
pensamiento es bien conocido: 
sólo con política monetaria no 
vamos a ningún sitio. Y lo peor 
es que el control de la inflación 
necesita de un tiempo, pero que 
las empresas siguen anunciando 
suspensión de pagos y quiebras, 
con sus efectos sobre el nivel de 
paro. ¿Quién garantiza que esto 
pueda cambiar?

Las baterías de^ litio contribuirán^ 
a resolver el problema de la energía 
Los automóviles eléctricos se espera que se 
conviertan en una realidad, gracias a ellas

Aunque el hombre de la ca
lle no parece darse cuenta de 
la gravedad del problema que 
entraña el agotamiento' de las 
fuentes tradicionales de ener
gía, la verdad es que los téc
nicos y los gobiernos se en
cuentran preoc upados. Los 
cálculos, más optimistas esti
man que las actuales reservas 
de petróleo se agotarán para 
el año 2000. Si para dicho año. 
el aprovechamiento de la 
energía solar y nuclear, el hi
drógeno, el helio, etc. no se 
saben aprovechar debidamen
te, la civilización occidental 
perecerá sin remisión.

La conciencia de esta reali
dad está representando un 
gran estímulo para la investi
gación. La Administración de 
Investigación y Desarrollo de 
la Energía de los Estados Uni
dos realiza en estos momen
tos^ un colosal esfuerzo, para 
que el día que se termine el 
petróleo no se produzca el

outoesGueia collado

colapso de los países. quc\ 
como Europa o los Estados 
Unidos, dependen tan vital
mente del mismo.

Entre los proyectos que ac
tualmente patroniza el refe
rido departamento, guberna
mental, merece destacar el 
de la creación dé una batería 
de litio, que hará que los co
ches. eléctricos, se conviertan 
en una realidad.

Los trabajos, iniciados en 
1972, en el Laboratorio de Pa
lo Alto de la Locheed Missiles 
and Space Company, se en
cuentra ya muy avanzado y 
sus perspectivas son óptimas. 
La batería de litio y aire en 
solución de agua, es capaz de 
acumular cantidades de ener
gía muy superiores a las de 
las baterías de plomo y áci
do. Ahora, lo que se estudia 
es la fabricación de un auto
móvil eléctrico ligero que pue
da alcanzar buenas velocida
des medias. Este automóvil 
no será una modificación de 
los ya existentes, sino un mo
delo- de concepción absoluta
mente nueva.

IGLESIA
EDUQUEMOS EN LA FE

Exhortación pastoral de Mons. Felipe Fernández, Obispo de Avila
(Continuación) ¿^

b) El cauce escolar para la formación religiosa debe ser respetado por todo 
gobierno democrático mientras lo pida y desee una notable proporción de padres ¡'^
de familia. Pero nadie puede predecir el rumbo político de un país. La Iglesia, por /
otra parte, no puede* dejar que la acción educativa quede a merced, sin más,; de 
los aires políticos. Ello nos obliga a ser previsores y consecuentes. Promover núes- 
tras propias instancias catequéticas sin vivir dependientes de las meras instituciones ¡ J 
del Estado. ' i

Todo lo cual está pidiendo un esfuerzo muy concreto : La formación de Cate- i/, 
quistas.

Objetivo éste que, partiendo de lo que hay, os propongo comenzar a recorrer ¡’^
pensando en una amplia tarea a largo plazo, nunca terminada, pero nunca dejada í,J
en nuestra Iglesia diocesana.

Dar pasos en este sentido, aunque sean muy sencillos y modestos, es, a mi pa- 'ü
crecer, caminar en la verdadera dirección de loi que está necesitada nuestra comu- ijj
nidad eclesial. No iniciar esta vía o dejarla sería perder en esta dimensión el rum- '
bo de nuestro quehacer pastoral. ¡^ ¡

2.3. Finalmente deseo explicitar otras dos orientaciones para el curso actual reía- i/, 
tivas a la presencia de la religión en la escuela. iJJ

a) Dada la actual situación, no es extraño el que, a pesar del encomiable plan. ,
tel de maestros católicos que en nuestra diócesis realizan esta labor con un empeño ijj
admirable, haya algún caso en que, por diversas circunstancias, no esté atendida ','¡ 
la formación religiosa en algún centro escolar. En este caso os. invito a que, en con- / J 
tacto con las autoridades académicas y demás responsables de la escuela, busquéis J¡ 
la solución práctica que sea conveniente. Vj

b) El caso de las concentraciones escolares plantea hoy problemas particular- ¡Í',
mente nuevos que debemos ir abordando en un proceso de reflexión continuada. '¡J
Uno hay que he escuchado ya de muchos de vosotros y sobre el que quiero mani- 
festaros mi pensamiento: El hecho de que, mientras no pocos sacerdotes se quedan i?

sin escuelas a que atender, a otros les desborda el trabajo por la cantidad de niños \ ;
que, de pronto, se encuentran agrupados en su parroquia para la formación escolar.

Estamos aquí ante un caso típico de pastoral a nivel de aroiprestazgo y como i¡¡

tal, estimo yo, hay que plantearlo. No es posible pedir al sacerdote en el que está .','
ubicada la concentración escolar un trabajo que te desborda. Y es, por otra, parte, ¡\
conveniente la presencia de sacerdotes de otros pueblos allí donde se forman los / J
niños que pertenecen a sus parroquias. La solución hay que buscaría en una plani- u

fícación de conjunto: Estudiar en común, con la complacencia del sacerdote que ;/
tiene en su parroquia la concentración escolar, una adecuada distribución del tra- i¡¡
bajo así como cualquier cuestión de orden pedagógico que sea conveniente. El arci- ¡n

preste podrá ejercer aquí, como en otros campos, una función dinámica y mode- ,?
radora de singular importancia.

Estos son los puntos que quería recordaros, queridos sacerdotes. No se me ocul- ' ; 
tan las limitaciones, dificultades y condicionamientos que podáis encontrar en 1? 
vuestro camino. Pero tampoco ignoráis la presencia del Señor: «El se interesa por '\ 
vosotros», nos dice la Escritura (Pt. 5,7). ;

3. A LOS RELIGIOSOS Y RELIGIOSAS : ;
Vosotros, queridos religiosos y religiosas, conocéis niejor que yo las palabras

que el Concilio os dirige a los que estáis dedicados a la vida apostólica: «Hay en ¡¡
la Iglesia muchísimos institutos, clericales o laicales, consagrados a las obras de J
apostolado, con dones diferentes, según la gracia que les ha sido dada: ya sea mi- '1

nisterio para servir, o el que enseña en la enseñanza...» (P. C. 8).
No desconozco yo el valor eclesial de los institutos contemplativos. Es más, te- ’h

niendo bien presente que sólo el Señor es quien puede abrir los corazones,- quiero ?
pedirles desde aquí su imprescindible oración para esta labor catequética. ' \

Pero mis palabras van dirigidas, hoy, a vosotros, religiosos y religiosas que es- ,/ 
táis én la enseñanza o podéis colaborar en la pastoral catequética. iJJ

3.1. Dejadme recordaras, en primer lugar, el valor eclesial y social de vuestra 
labor. Í

v.ontra ciertas vacilaciones surgidas aquí o allá, en torno a los colegios de reli- ij 
giosos, y sin negar la conveniencia de una continua revisión para hacerse presentes ¡¡ 
en el campo de la enseñanza con una clara sensibilidad evangelizadora según las ne- , j 
oesidades de los tiempos, la Iglesia ha ratificado últimamente el sentido' de vuestro j
trabajo y vuestra innegable aportación (Cf. «La Escuela Católica», Documento de 1
la S. C. para la Educación Católica). 1
3.2. Pero, supuesta esta aportación institucional, se abre todavía un amplio hori- i¡ 

zonte de colaboración poi^ los mil caminos de la pastoral:
Ayuda a las catequesis parroquiales, urbanas o rurales, preparación de cate- " 

quistas, contribución a la creación de movimientos apostólicos diocesanos, atención ’ 
pastoral a los profesores de la enseñanza y a las asociaciones de padres de familia, '
presencia en organismos diocesanos... _ \

Esta cooperación —lo sé muy bien— la estáis prestando ya en no j^queña me- - 
dida. Pero aquí, como en otras esferas de la vida, no- es corto el camino que nos J 
queda por recorrer. Con la gracia de Dios os invito sencillamente a recorrerlo. '

4. A LOS MAESTROS: J
A vosotros, queridos maestros, —'permitidme que os llame por este nombre— 

quisiera acercarme con mi mejor afecto en estas primeras palabras que os dirijo.
Vaya por delante mi profundo respeto para todos vosotros, cualesquiera que , 

sean vuestras convicciones ideológicas y religiosas. No os faltará a nadie, por esta 
causa, mi solicitud, mi acogida, mi disponibilidad. ,

(Continuará) «
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por RIBAS M. de la VEGA-INCLAN |

[ingle diez sons glslstgouildiedii PU de lelmldg eg loloi
de la serie ‘ Raíces", preaiio 
“iroa de Bra" en Bülillo

Manuel Garrido Palacios: «TVE puede presumir de 
tener un equipo técnico de lo mejor que se en-

España (TVE) sigue sin deciderse por éste, o por et francés SECAN

cuentra en el Mundo»
Días pasados fueron con

cedidos en Dublín los pre
mios «ARPA» para pelícu
las de televisión. El primer 
premio, «ARPA DE ORO», 
ha sido otorgado a la pelí
cula «Adivina adivinanza», 
de la serie «Raíces», en la 
que Manuel Garrido Pala
cios, es director, realizador, 
presentador y gui oni st a. 
Garrido Palacios tiene ló

Manuel Garrido^ Palacios, director, guionista, presentador 
y realizador del espacio ’’Raíces”, cuyo episodio ”Adivina 
adivinanza” ganó recientemente el premio ’’Arpa de oro” 

en el festival celebrado en Dublín.

gicamente, una gran satis
facción por el premio que 
han otorgado a su progra
ma.

El premio «Arpa de oro» 
se concede todos los años. 
Para ello, se reúne una 
Convención de televisiones 
de todo el mundo y otor
gan los premios a las me
jores películas de televisión 
que se presenten, a la mis
ma. La asistencia es multi
tudinaria, hasta tal punto 
de que han llegado a verse 
hasta doce películas en im 
sólo día. El Júrado es in
ternacional y la calidad de 

las películas presentada s 
fue enorme, sobresaliendo 
las presentadas por Corea 
y Finlandia...»

Para Manuel Garrido, lo 
más importante es que se 
ha dado el premio^ a una 
película de ima serie tan 
humilde como «Raíces», 
ima serie que sólo trata de 
mostrar a la gente tal cual, 
localizar e identificar a la 

gente en su taberna, en su 
esquina, en su banco de la 
plaza, relacionar de una 
forma natural a las perso
nas con «sus cosas», sin 
adulterar nunca su conte
nido...

La votación fue reñidísi
ma, porque el Jurado se 
reunió a deliberar a las 
nueve de la mañana y has
ta las doce o la una no se 
dieron a conocer los resul
tados.

Los restantes pre mío s, 
fueron otorgados así;

El segundo es decir el 
(Pasa a página siguiente)

Con ocasión de la Expo
sición Internacional de la 
Televisión y Radiodifusión 
de Berlín (Oeste), en la que 
han presentado sus pro
ductos 480 fabricantes de 
receptores de televisión y 
radio procedentes de 27 
países, se ha celebrado’ el 
décimo aniversario de la 
adopción del sistema de TV 
en color «PAL», de inven
ción alemana. El sistema 
«PAL» entró en funciona
miento en la República Fe
deral de Alemania durante 
la Exposición Internacio
nal de la Radiodifusión de 
Berlín (Funkausstell u n g) 
del año 1967, en presencia 
del entonces Vicecanciller 
y ministro del Exterior, 
Willy Brandt quien, duran
te muchos años, fue alcal
de de Berlín (en la foto 

. aparece en el receptor de 
la izquierda, durante el 
discurso que pronunció en 
aquella ocasión).

Entretanto han adopta
do el sistema de TV en co
lor «PAL», inventado por el 
alemán Walter Bruch, o lo 
están probando, un total de 
40 países. El éxito de «PAL» 
es arrollador, y así, seis de 
siete televisores en color 
existentes en el mimdo son 
receptores «PAL». En la 
mitad de los hogares de la 
República Federal de Ale
mania y de Berlín Oeste se 
dispone de un receptor 
«PAL», lo que permite al

telespectador germano pre
sencian en color casi la to
talidad de los programas 
que se difunden, desde 
obras teatrales hasta las 
visitas al extranjero’ del je
fe del Gobierno alemán, 
Helmut Schmidt, quien en 
el receptor de la derecha, 
aparece junto al Presiden
te de los Estados Unidos 
Carter, durante su última 
visita a la Casa Blanca.

De nuevo. BaDy. Miilky, Fofito y Milikito 
en la oeiiueOa t

Ya están de nuevo, en plena actividad los famososi pa_ 
yasos de nuestra televisión.

En efecto, el pasado miércoles, día 28 —hoy hace jus
tamente, una semana—, han retornado a los estudios 
Roma, de la carretera de Alcobendas, que como es sa
bido, tiene contratados dos de sus «platós» a TVE, los po- 
pularísimos payasos superpremiados y super,aplaudidos 
en nuestro país.

Loe actores cómicos inician así la nueva serie de cin
cuenta programas, que firmaron con el medio televisivo 
hace algunos meses.

La serie tiene como realizador a Pedro Baldie, que pa
rece haberse compenetrado tanto con los famosos 
«clowns», que se ha convertido en su realizador insusti
tuible. Gaby, Miliki, Fofito y Milikito no han parado to
do el veranó de hacer galas por la geografía de España, 
hasta el punto de no haber podido disfrutar de las me
recidas vacaciones a que tiene derecho todo hijo de ve
cino.

Popularidad obliga. Y ése es el mejor síntoma del éxi
to, aunque tenga, como contrapartida ciertos sacrificios y 
servidumbres, que ellos soportan complacidos.

...Y mientras tanto, Es
paña (Televisión Española, 
continúa sin adoptar una 
decisión definitiva entre 
dicho sistema alemán PAL 
o el francés SECAM, en 
pugna con el primero aun
que de este último se sabe 
que existen muchos menos 
seguidores, y cuenta con 
muy escasas preferencias 
lo que nos induce a pensar 
que por algo será.
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Molirt man de esladiliiaodo Eiaeímiia pata dos adas
Hará sentir sus efectos más acuciantes en 1978

kliiantiis sil el MiDnlerio ís Delensa

MADRID.—Parece jser que 
las nuevas medidas económi
cas presentadas al presidente 
del Gobierno por la corres
pondiente vicépresidencia es- 

. tán contenidas en un texto de 
80 folios y comprenden un 
cuadro de previsiones macro
económicas para el período 
1977-79, además de diversas 
disposiciones de pohtica labo
ral, fiscal, monetaria y ener
gética, según fuentes compe
tentes.

En el cuadro de medidas 
macroeconómicas se estima 
que el producto interior bru
to tendrá un crecimiento del 
2,4 por 100 en el presente año, 
bajará al 1,2 en 1978 (año en 
que las consecuencias de la 
crisis van a hacerse notar más 
duramente) y se incrementa
rá, si se cumplen estas previ-

sienes, en un 3 por 100 en 
1979.

En el capítulo de los pre
cios Se admite un crecimiento 
en torno al 30 por 100 en el 
presiente año, que podrá re
ducirse al 24 por 100 en el 
próximo y que bajará al 15 
por 100 en 1979. Es decir, que 
el actual índice de inflación 
deberá ser reducido a la mi
tad en el plazo de dos años.

En cuanto a los salarios, 
las medidas admiten elevar el 
techo del anterior 17 por 100 
que se fijó en el programa de 
julio para situarlo más cerca 
del 25 por 100, que, según 
parece, reclamaban las centra
les. El nuevo porcentaje de 
aumento sería del 22 por 100, 
como máximo, estableciéndose 
una penalización para las em-

presas que violen este acuer
do.

MEDIDAS LABORALES

El Gobierno intentará esti
mular la confianza empresa
rial con la aprobación de es
tímulos para fomentar el em
pleo y el establecimiento de 
la flexibilidad en las planti
llas, concesiones que se com
pensan del lado de las cen
trales obreras, con posibles 
decretos-leyes que establezcan 
la amnistía laboral y las sec
ciones sindicales en la empre
sa. También se prevé la regu
lación de la huelga.

POLITICA MONETARIA

rara nregalar el cíe sen ee Ministros
[ODieBIÓ la MIIIÓB ÍE SEliEHtlailBi

Continuará la moderada 
restricción de los créditos y se 
dejará que la cotización de 
nuestra moneda siga el libre 
juego del mercado, aunque 
ello comporte nuevas depre
ciaciones de la misma.

En materia fiscal se man
tiene el proyecto de reforma 
que actualmente se encuentra 
en las Cortes.

El general intendente don Máximo Caneza 
Martínez, iefe de los Servicios de inten
dencia de la Jefatura Superior de Apoyo 
Logístico del Eiárclto

MADRID, 5.
«Boletín Oficial

(Cifra).— El 
del Estado»

publica hoy un Real Decreto 
del Ministerio de Defensa, por 
el que se nombra director de 
personal de la Jefatura Supe
rior de Personal del Ejército, 
al general dé división, don 
Ricardo Arozarena Girón.
• Por otros Reales Decretos 
del mismo departamento, que 
también inserta el «Diario Ofi
cial, se nombra: director de 
Industria y Material de la Je
fatura Superior de Apoyo Lo
gístico del Ejército, al general 
de división, don José Morillo 
Galcerán.

—Profesor principal de la 
Escuela Superior del Ejército, 
al general de brigada de Arti-
Hería, don 
Comy.

—'Jefe de 
Intendencia

Alfomso Armada

los Servicios de 
de la Dirección

de Apoyo al Personal de la 
Jefatura Superior de Apoyo 
Logístico del Ejército, al ge
neral intendente, don Máximo 
Cabeza Martínez, y,

—Jefe de la Asesoría Jurí
dica del Ejército, de la Direc
ción de Servicios Generales, al 
general auctitor, don José Bar
cina Rodríguez.

VALENCIA

MADRID, 5. (Cifra).—Alre
dedor de las diez y diez de la 
mañana de hoy dio comienzo 
la reunión que los subsecreta
rios que los distintos departa
mentos celebran habitualmen
te todos los miércoles.

Presiden este tipo de reu
niones el vicepresidente para 
Asuntos Políticos., don Fernan-

do Abril Martorell, y el minis
tro de la Presidencia, don Jo-- 
sé Manuel Otero Novas.

La reunión tiene como obje
to preparar los temas que el 
Gabinete estudiará en el pró
ximo Consejo de Ministros, y 
se celebra en la antigua sede 
de la Presidencia del Gobier
no, en Castellana, 3.

POLITICA ENERGETICA

«Arpa de Oro», en Dublin, para 
«Adivina adivinanza»

(Viene die página anterior)

«Arpa de plata», le fue con
cedido a Japón; el «Arpa de 
bronce», a Finlandia y una 
mención especial, a la pe
lícula presentada por la te
levisión de Corea.

HACE CINCO AÑOS, 
COMENZO A EMITIRSE 

«RAICES»

se convocó nada más dar- | 
se a conocer el resultado. | 
Le han preguntado entre s 
otras cosas qué tipo de co- | 
lor había empleado Agua- | 
yo, operador del progra- s 
ma; cómo había funciona- | 
do el sonido, absolutamen- | 
te directo en toda la peli- | 
cula... Interesó muchísimo f 
la cámara de Pedro Mar- |

«Raíces» nació en el año 
70, ya que en esa fecha pre
sentó el programa piloto. 
Comenzó a emitirse en el 
72, pero' no con continui
dad.. Ya a partir del año 75 
su emisión ha sido conti
nuada con una buena aco
gida, tanto de público co
mo, de crítica.

De la Convención de Du
blín Manuel Garrido tiene 
una grata experiencia: la 
conjunción de profesiona- 
des de la televisión de los 
países representados. Otros 
países han llevado al Cer
tamen a sus operadores, 
etcétera... También le ha 
impresionado la improvi
sada rueda de prensa que

tin, que 
como la 
todo el 
bién hay 
labor del

era considerada 
más perfecta de 
Certamen. Tam- 
que nombrar la 
productor, Faus-

tino Ocaña.
Aunque ya se había pre

sentado en otras ocasiones 
como guionista de pelícu
las, esta es la primera vez 
que lo hacía como direc
tor-presentador. Una cosa 
que no quiere que se pase 
por alto es la impresión 
que ha, causado el equipo 
de RTVE. «Hay que decir.
sin pecar vanidosos,
que Televisión Española 
puede presumir de tener 
un equipo técnico de lo 
mejor que se encuentra en 
el mundo...».

Por último, se ha incluido 
en las medidas el estudio so
bre consumo, investigación y 
planes en materia energética, 
que se considera de gran tras
cendencia para el futuro de 
la economía española. Son de 
prever la eliminación de sub
venciones! que todavía disfru
tan algunos consumos, se bus
cará la sustitución de impor-. 
taciones, fomentando fuentes 
de energía nacional, se dejará 
a las Cortes la opción de 
construir o no nuevas centra
les nucleares y no habrá na
cionalización de la industria 
eléctrica.

Las medidas económicas, 
que, según parece, todavía no 
se sabe si serán presentadas 
globalmente a las Cortes o se 
segregarán algunas partes que 
podrían aprobarse por decre
tos-leyes, son, en opinión de 
los expertos, un moderado 
plan de estabilización que ha
rá sentir sus efectos más acu
sados durante el año 1978.

<• SE ACUSA HONDA PREO
CUPACION entre los agri

cultores dé Benaguacil por la 
contaminación que produce una 
fábrica de papel, situada en su 
término municipal y que vierte 
sus residuos directamente a una 
acequia que riega) una gran ex
tensión de huerta.

descubierto entre las localidades 
riojanasi de Arenzana y Bezares 
en la cuenca del río Najerilla. 
El descubrimiento se considera 
como importante ya que el alfar 
es comparable a los de Andújar 
(Jaén). (

HUELVA

BARCELONA

• EL PRIMER CONGRESO de 
periodistas catalanes se cele

brará del 10 al 12 de febrero, se
gún se informó al término de la 
reunión celebrada ayer tarde en 
la Asociación de la Prensa de 
Barcelona.

* CONTINUA AUMENTAN
DO el paso de vehíulos por 

iá frontera hispano-lusa de Rosal 
de la Frontera. Aumento ya ini
ciado desde el pasado enero, en 
relación con el año anterior.

Conductor:
Circule por la derecha

SEVILLA

« CON ASISTENCIA DE 
UNAS 2.000 personas se ce

lebró ayer en la localidad sevilla
na de Marchena una Asamblea 
en la que se iba a decidir para 
hoy la huelga de todos los sec
tores laborales de la población.

LOGROÑO

• UN ALFAR - HORNO - AL
FARERO del siglo I ha sido

DeUoes en la fatollií le MeUa
MADRID, 5. (afra).—Miem

bros de la Policía Armada detu
vieron esta noche a unas 50 per
sonas que se encontraban en 
asamblea en la Facultad de Me
dicina para tratar el problema de 
los no admitidos, mientras un 
numeroso grupo de asistentes 'ha
bían abandonado el aula para 
manifestarse por Madrid, según 
un comunicado hecho público 
por los propios estudiantes.

La manifestación se acordó en 
asamblea ante la reafirmación del 
claustro de Facultad en su pos

tura de no admitir más que a 600 
de los 2.000 estudiantes que tie
nen presentada su solicitud de 
matrícula. Según las mismas fuen
tes, entre los detenidos se en
cuentran familiares de los alum
nos no admitidos.

Real Decreto soDre ei 
restahleclmleDfo 
de la Generalidad 
de Gataiofla

MADRID, (afra).—El Real 
Decreto Ley de Jefatura del Esta
do por el que se restablece con 
carácter provisional la GeneraU- 
dad de Cataluña, aprobado en el 
Consejo de Ministros del pasado 
29 de septiembre, aparece hoy 
en el “Boletín Oficial del Es
tado”.

El diario oficial publica tam
bién el Real Decreto de Presi
dencia del Gobierno por el que 
se desarrolla el artículo sexto del 
Decreto Ley de restablecimiento 
provisional de la Generalidad, re
lativo a las atribuciones de ésta.

Ambas disposiciones entran en 
vigor hoy con su publicación en 
el “ Boletín Oficial del Estado”.

ftuioestiiMW
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CT l Información del exfran¡ero r

El Senado mejicano aprueba 
la visita de López Portillo 

a España
MEJICO, 5. (Efe).—El Sena

do mejicano concedió ayer per
miso al presidente José López 
Portillo, para ausentarse del país 
y realizar su viaje a España, del 
ocho al 16 del presente, infor
maron ''fuentes oficiales.

En la misma sesión, la Cáma
ra de Senadores aprobó también 
solicitudes de permiso para que 
el presidente López Portillo y los 
funcionarios que le acompaña
rán en su viaje, puedan aceptar y 
usar las condecoraciones que el 
Gobierno español les otorgara.

Tras conceder los referidos per
misos, la Cámara Alta, en voz 
del orador del día, el senador Ja-

Etiojia se epone al alio el luego
Mientras las fuerzas somalíes no se 

retiren del desierto de Ogaden
NACIONES UNIDAS, 5. 

(Efe).—^Etiopía se opuso ayer a 
todo alto el fuego y a toda nego
ciación sobre la guerra del de
sierto del Ogaden “ mientras las 
fuerzas agresoras no se retiren 
totalmente de dicho territorio”.

La misión etíope ante las Na
ciones Unidas hizo público un

Wisdri mundo
ALEMANIA FEDERAL 1

• LA OBSESION DEL TE
RRORISMO y las medidas de 

segundad vienen atenazando la 
vida política y las actividades 
sociales en la capital federal, des
de que, hace cinco semanas, fue 
secuestrado el industrial Hanns 
Martín cheleyer.

ESTADOS UNIDOS

« EL PRESIDENTE CARTER
SUFRIO ayer la peor derrota 

experimentada hasta ahora en el 
Congreso al aprobar el Senado 
el levatamiento de los controles 
de precios de gas natural en con
tra de lo propuesto por la Casa 
Blanca en su plan de conserva
ción energética. ■

• TRAS REUNIRSE CON EL 
PRESIDENTE de Estados 

Unidos Jimmy Carter, el minis
tro del Exterior de Israel, Moshe 
Dayan, indicó que había cambia
do de opinión y declaró ser un 
gran creyente en la próxima paz 
y en que se efectúe la Conferen
cia de Ginebra.

vier Rondero Zubieta, manifestó 
que el encuentro del presidente 
López Portillo ' y el Rey Juan 
Carlos, “comenzará para los 
pueblos mejicano y español una 
trascendental tarea”.

Zubieta añadió que esta tarea 
consiste en construir juntos una 
nueva comunidad basada en la 
democracia social y el pluralismo 
político, con un respeto mutuo 
de sus sistemas de Gobierno pro
pios.

De otra parte, el jueves último 
tocó a la Cámara de Diputados 
autorizar al jefe del ejecutivo 
mejicano su viaje a la Península 
Ibérica. 

comunicado en este sentido en 
respuesta al llamamiento que el 
secretario general de la ONU, 
Kurt Waldheim había dirigido a 
Etiopía y Somalia para que pon
gan fin a las hostilidades.

Waldheim afirmaba en el lla
mamiento que Etiopía tiene per
fecto derecho a defenderse de 
Somalia, “estado agresor”.

los acuerdos Torrijos - Carter so
bre el cañal de Panamá es con
trario al Derecho Internacional y 
por tanto, denunciable y anulable.

IRAN

« IRAN Y FRANCIA HAN 
ESTIPULADO dos acuerdos 

sobre sendos puntos importantes, 
cuya naturaleza se dará a conocer 
mañana. Así se lo comunicó ayer 
a los periodistas el emisario pre
sidencial francés Michel Poniao- 
wski, quien especificó que los 
acuerdos no versan sobre arma
mento.

PERU

• EL GOBIERNO MILITAR 
PERUANO sorprendió ayer 

a la ciudadanía convocando a 
elecciones para representantes en 
la Asamblea Constituyente. Los 
comicios sé realizarán el 4 de ju
lio del próximo año. >

Desde 18 años - SIN TITULO - 372.927 ^

El caso del secuestro del avión 
japonés provoca la dimisión 
del ministro de Justicia

TOKIO, 5. (Efe).—El mi
nistro de Justicia, Hajime Fu
kuda, ha abandonado hoy el 
Gabinete en medio de una 
enconada controversia sobre la 
acción del Gobierno en el ca
so del secuestro de un avión 
de una compañía aérea japo
nesa por extremistas del Ejér
cito Rojo Japonés.

Fukuda, de 72 años, presen
tó su dimisión durante una 
entrevista con el primer mi
nistro Takeo Fukuda. A pesar 
de la identidad del apellido 
no tienen entre sí ningún pa
rentesco.

El ministro de Justicia ya 
anunció con anterioridad que 
dimitiría por haberse entrega
do a los secuestradores seis 
millones de dólares como res
cate y haberse acordado la li
beración de seis presos, exi
gidos por los secuestradores 
como condición para poner en 
libertad a los 151 rehenes en
cerrados en el avión japonés 
secuestrado.

Expresó su disgusto por las 
informaciones que habían cir
culado a nivel del Ministerio 
de Asuntos Exteriores de que 
el Gobierno iba a renunciar 
a exigir a Argelia la extradi
ción de los secuestradores y 
la devolución del rescate en
tregado.

El ministro de Asuntos Ex
teriores, Echiro Hatoyama, di
jo al Gobierno que los altos 
funcionarios de su Ministerio 
adoptaron la decisión de en
tregar el rescate y poner en 
libertad a los presos pedidos 
por los secuestradores con el 
fin de asegurar la vida de los 
rehenes. '

Hatoyama, el primer minis
tro Fukuda y otros miembros 
del Gobierno protestaron por

Importante casa de 
cestas de navidad

LIDER EN SU TEMA
Gran capacidad de producción, interesa distribuidor in
troducido en bares de la zona, con organización (aunque 
sea pequeña) de venta v reparto, a ser posible propia. 
Llamar ál teléfono 93 301 97 25 y 302 52 43 de 6 a 9, 

preguntar Sr. Colomer.

que no fueron consultados por 
el Ministerio de Asuntos Ex
teriores acerca de la decisión, 
sino cuando ya no tenía re
medio.

Sin embargo, el Gabinete 
ordenó al: embajador japonés 
en Argelia, Hiromichi Miya
zaki, que transmitiera la «es
peranza» del Gobierno japo
nés de que el dinero, los cinco 
secuestradores y los seis pre
sos liberados serían devueltos 
a Japón.

Hajime Fukuda ha sido sus
tituido en el puesto de minis
tro de Justicia por Mitsuo So- 
toyama, de 73 años, miembro 
de la Cámara Baja del Par
lamento. Es también presiden
te de los Comités de Presu-

toíiflí awliiio- 
poitugiiés gara al 
gstatleaÉn la 
ana lioaa lagolai 

aéraa
ARGEL, 5. (Efe).—'Arge

lia y Portugal firmaron ayer 
un acuerdo aéreo para el es
tablecimiento de una línea 
regular entre Argel y Lisboa 
en un futuro próximo, según 
la agencia oficial de informa
ción argelina.

El acuerdo fue firmado por 
el ministro de Comercio y Tu
rismo portugués. Mota Pinto, 
que efectúa una visita oficial 
a Argelia. 

puestos y Leyes de la Cámara 
Baja. Anteriormnte ocupó^ la 
cartera de Obras Públicas.
/ «as» yww «m»- üiK.w MW itaaar 4?}m‘' «aww «

AGENDA
Mañana, jueves, día 6 de oc

tubre de 1977.
SANTOS: Bruno, Sagar, Re

nato, Román, Erótida, Balduino, 
María Francisca de las cinco Lla
gas, Gofredo.

SOL: Sale a las 7,16 y se po
ne a las 18,50.

LUNA: Sale a la 1,0 y se po
ne a las 14,58.

TELEFONOS DE 
' URGENCIA

CENTROS SANITARIO®
Clínica Urgencia  221450 
Hospital..      221300

y 221400
Cruz Roja Española ... 211084

jMnbulanclas Jefatura 
Sanidad   ... 22168é

Urgencia de la Segu
ridad Social ... ...... 21299»

ORDEN PUBLICO

Comisaria....................  220233
Policía Armada........... 220195
Policía Municipal ... 211188
Guardia Civil..............211070 

» > Tráfico 221888
BOMBEROS
Parque. ........................ 211080

TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa.... 211958
Estación....................... 220149

COMUNICACIONES 
Telégrafos...................  222000
R. E. N. F. E...............  220188

CUPON PRO-CIEGOS
Número premiado el día 3: 

052

AMBULANCIAS 

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfono-

Teléfonos' 211220 y 2í24bü .

■ , AVILA Í

PAN AMA

« EL DIPLOMATICO PANA
MEÑO Julio Yau, ex asesor 

de la Cancillería, dice que el 
pacto de neutralidad incluido en

Oposiciones LIBRES convocadas por el Instituto N. de Previsión para AUXILIARES DE ASISTENCIA (Personal NO SA
NITARIO de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social). AMBOS SEXOS. Desde 18 años, sin límite máximo de edad. NO 
SE EXIGE TITULO. Ejercicios fáciles (mecanografía, ortografía, problemas de Aritmética y Programa de 20 Temas) que pue
de preparar en su domicilio con nuestros Textos. ¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD! Cuatro exámenes ql año (enero, abril, ju
lio y octubre). Pídanos URGENTE amplia'información sobre este NUEVO SISTEMA DE OPOSICIONES, acompañando 20 Pe
setas en sellos de Correos. Diríjase a JURISPERICIA, Jardines, 3. MADRID-14.
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CDEL MtiVIX»
Bélgica Brail Bretaña

Ho Hoy powero ootre el
MenoPo [oun} lo Ilolóo Soviéliia

Las explicaciones de Moscú sobre las restricciones 
de pesca en el Ártico no han sido satisiactorias

Programa de James Callaghan para 
reformar el Mercado Común

La admisión de nuevos miembros es
BRUSELAS. (Crónica de Eu

ropa Press).— Desde hace unos 
días ningún pesquero soviético 
puede faenar en las aguas del 
Mercado Común como conse
cuencia de la decisión de no pro
rrogar el régimen transitorio que 
se les había concedido en el mo
mento de ampliar las aguas co
munitarias en lo relativo a la 
pesca. En principio ho parecía 
existir ningún obstáculo para una 
nueva prórroga dél régimen 
transitorio en espera de la firma 
de un tratado definitivo. Pero la 
actitud adoptada por Moscú en 
los problemas de la pesca en el 
mar de Barents ha impulsado a 
la Comunidad a cerrar definiti
vamente las puertas a los pes
queros de la hoz y el martillo.

En una reunión de los repre
sentantes de los nueve, en Bru
selas, se ha decidido, en efecto, 
no renovar las licencias que se 
venían concediendo a los pesque
ros soviéticos para que faenaran 
en aguas comunitarias del mar 
del Norte. Esta decisión ha sido 
adoptada una vez que se ha con
siderado que las explicaciones 
dadas por Moscú sobre la situa
ción en el mar de Barents no po
dían ser consideradas como sa
tisfactorias.

La Unión Soviética decidió, 
en efecto, hace unos días, dismi
nuir de 60.000 a 18.340 toneladas 
la cantidad de capturas que los 
buques del Mercado Común po
dían efectuar en el mar de Ba
rents. El país más afectado ha 
sido la Gran Bretaña que ha vis
to su cuota, especialmente de ba
calao disminuida considerable
mente ya que sus pesqueros se 
llevaban más de la mitad, de las 
capturas en aquellas aguas. Dos 
pesqueros británicos y dos fran
ceses fueron ya detenidos por los 
soviéticos.

Aparentemente los soviéticos 
querían utilizar a la Gran Bre
taña, perjudicada en el mar de 
Barents, para que el Mercado 
Común le concediera mejores 
condiciones que las que tenía, 
en la zona del mar del Norte. Si 
esto es lo que se pretendía, el 
cálculo ha resultado completa
mente erróneo. La Gran Breta
ña ha sido uno de los países que 
con más decisión han apoyado 
èp Bruselas la retirada de todas 
las licencias de pesca a los so
viéticos.

Estos, si el acuerdo actual hu
biera Sido prorrogado, podrían 
haber capturado hasta veinticin
co mil toneladas de pescado en 
el mar del Norte hasta fines de 

noviembre. En total, con arreglo 
a este sistema, las capturas so
viéticas hubieran ascendido este 
año a 150.000 toneladas en las 
aguas comunitarias. En la tem
porada anterior^ antes de la am
pliación de las aguas de pesca, 
las capturas habían ascendido a 
600.000 toneladas. Evidentemen
te Moscú pretendía que su cuo
ta fuera considerablemente am
pliada. Ahora ha quedado com
pletamente anulada.

Según las últimas informacio
nes, los pesqueros soviéticos 
abandonaron las aguas comuni
tarias poco antes de que llegara 
el vencimiento final de sus li
cencias. Un alto funcionario de 
la Camunidad ha manifestado 
en Bruselas que se espera que 
no se produzcan enfrentamientos 
y que no sea necesario acudir a 
la fuerza para expulsar a los 
soviéticos de las aguas comuni
tarias.

Este tema de la pesca figura
rá, sin duda, entre los que serán 
discutidos en Moscú por el mi
nistro británico de Asuntos Ex
teriores, David Owen, durante 
su próxima visita a dicha capital. 
El ministro británico planteará 
otros importantes temas de ca
rácter económico y no es posi
ble descartar la posibilidad de 
que se llegue a alguna solución 
de compromiso.

MAURICE RAMSAY

Fora paear ai rato
ASI NOS LO CONTARON

ANECDOTA DE LAGARTIJO

Aquel admirador de Lagartijo creía que, para halagar 
al maestro, tiebía menospreciar a su rival. Y, claro, no 
era así. Empezó a meterse con Frascuelo :

' —Frascuelo es frasco pequeño; vamos, un botellín.
Y Lagartijo saltó:

x —Si fuese por categoría, Salvador se llamaría «garra
fón».

SONRIA

SOBRA DE SINCERIDAD

Sin que viniese a cuento y, por supuesto, sin que na
die le pidiese su opinión, el individuo aquel dijo que era 
una porquería la fiesta que daba aquel señor.

—Una birria, lo que se dice una birria.
El pobre anfitrión se quedó pegado. Y él siguió:
Y se-lo digo porque a mí me sobra sinceridad.
Y el otro reaccionó:
—Vamos, que lo que le sobra a usted de sinceridad, le 

falta de educación.

uno de sus puntos más
L0NDRÊS. (Crónica de Eu

ropa Press).^—El Primer minis
tro británico. James Callaghan, 
acaba de proponer un ambicioso 
plan de reforma de las principa
les estructuras e instituciones del 
Mercado Común con la esperan
za de corregir sus actuales defi
ciencias y, sobre todo, de evitar 
que se produzca una división 
muy peligrosa en el seno del 
Partido Laborista. Como es sa
bido existen en dicho partido 
importantes sectores antimerca- 
distas que no dejan de aprove
char toda ocasión que se les pre
senta para defender la salida de 
la Gran Bretaña del mismo. Ca
llaghan ha querido evitar nuevas 
complicaciones en esta cuestión 
y ha presentado sus propuestas 
adelantándose a las de los anti- 
mercadistas.

En los círculos políticos de es

Dr. José García-Moreno
OCULISTA

Del Servicio Oftalmológico del Hospital Clínico 
de Salamanca.

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS 
C/ Alférez Provisional. 14. — Teléfono 22 11 48.

JEROGLIFICO
Por G. M. A.

O
Género de pintura

Cierta pintura

(Sorución mañana!

(Solución def anterior)

“Ese papel está rayadlo”

ta capital se habla incluso de 
“una última oportunidad”, del 
Primer ministro antes de la reu
nión de la próxima Conferencia 
del Partido Laborista que se ce
lebrará en Brighton la semana 
entrante. Es inevitable que el te
rna del Mercado Común sea sus
citado en la reunión. Lo que pre
tende Callaghan es evitar que de 
la discusión salga una división 
irremediable de su partido.

Las propuestas, incluidas en 
seis puntos, han sido formuladas 
en una carta del Primer ministro 
la Comisión ejecutiva del par
tido en la que dominan, los anti- 
mercadistas. En dicha carta Ca
llaghan da a entender que pre
sentará sus propuestas a los de
más países miembros para que 
sean discutidas en el próximo fu
turo. Lo cual, evidenfemente, no 
presupone su necesaria aproba
ción.

destacados
Las propuestas del Primer mi

nistro incluyen el mantenimiento 
de la autoridad de los gobiernos 
y Parlamentos de los países 
miembros con lo que se respon
de a uno de los argumentos pre
dilectos de los antimercadistas 
que temen la aplicación de una 
supranacionalidad excesiva. Go
mo consecuencia de este primer 
punto, en otro de loa de las pro
puestas se Indica la necesidad, de 
que la política comunitaria reco
nozca los intereses de los países 
miembros para conseguir sus ob
jetivos económicos e industria
les privativos.

Se preve también una reforma 
Integral de la política agraria 
que, por lo demás, es reclamada 
por varios otros países. Tam
bién se deberá aumentar la fisca
lización democrática de los asun
tos comunitarios para evitar que 
la burocracia de Bruselas se con
vierta en un supergobiemo con 
poderes excesivos. Otro punto' 
es el que se refiere a la política 
energética de la Comunidad que 
deberá ser compatible con los 
intereses nacionales de los paí
ses miembros. El aprovecha
miento del petróleo del mar del 
Norte está', claramente, tras de 
esta propuesta.

Por último, Callaghan habla 
de la ampliación de la Comuni
dad. Se trata, sin duda, del pro
blema de la admisión de nuevos 
miembros que encuentra, como 
es sabido, resistencias en algunos 
países. La Gran Bretaña siempre 
se ha mostrado favorable a tal 
ampUación.

Todavía no se conoce la aco
gida que han tenido las propues
tas de Callaghan en los otros 
países miembros y en los medios 
comunitarios de Bruselas. Roy 
Jenkinsdaborista mercadista yl 

presidente de la Comisión de 
Bruselas, no ha querido hacer 
comentarios. De todas formas se 
sabe que desde siempre los orga
nismos comunitarios se han mos 
trado contrarios a todo fortale
cimiento de los gobiernos de los 
países miembros.

Por lo que se refiere a la reac
ción del Partido Laborista será 
la Conferencia de Brighton la 
que la de a conocer. Callaghan 
pretende calmar los ánimos de 
sus compañeros de partido y es 
posible que consiga por lo me
nos este objetivo limitado.

LESLIE HART
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La jornada de los equipos abulenses en Segunda Regional
El choque entre la Residencia y la Cultural Deportiva Cebrereña 
terminó en tablas y el Burgohondo venció al San José Obrero

La tercera jomada del Cam
peonato de Liga, Segunda Regio
nal —Grupo III—, fue mala pa
ra la Residencia Provincial y 
buena para los otros dos equi
pos abulenses, Cebrereña y Bur
gohondo,

Los muchachos de Burgohon
do vencieron por la mínima al 
San José Obrero, con marcador 
4-3. Efectivos, otra vez, los “ar
tilleros” del equipo abulense, se
gundos máximos goleadores en el 
grupo, y más flojos los hombres 
de la retaguardia. El resultado 
parece indicar que se jugó abier
tamente por los dos bandos, lo 
que sería un disfrute para los 
espectadores —con siete goles en 
un partido nadie puede aburrir
se- máxime porque el mayor 
número le consiguieron los de 
casa. En los dos encuentros que 
el Burgohondo ha jugado en su 
campo ha conseguido el mismo 
número de goles; cuatro en ca
da jornada.

Los otros dos equipos. Resi 
dencia y Cebrereña, fueron pro
tagonistas de un mismo choque 
que tuvo como escenario el esta
dio “Adolfo Suárez”, de la ca
pital. Los pronósticos favorables 
a la “Resi”, que en el primer 
partido había empatado en Mar
chamalo, los echó por tierra la 
Cultural Deportiva Cebrereña 
que llegó decidida a aliviar su 
situación y a conseguír algún 
punto ya que en los dos encuen
tros anteriores —uno jugado en 
Tarancón y el otro en su campo 
de “El Mancho”, ante el Tor
pedo / 66 no había puntuado.

Fue entretenido el partido, en 
el que los muchachos de los dos 
bandos rivalizaron en interés, 
fuerza y entrega, porque se jugó 
abiertamente preocupándose ca
da cual mucho más de marcar 
que de evitar goles. No hubo 
otras tácticas que las de atacar 
y atacar con muchos efectivos. 
Si alguno de los equipos se hu
biera preocupado de posesionar
se del medio campo, montando 
sus acciones de asalto a la meta 
contraria más ordenadamente, 
ese hubiera ganado; posiblemen
te con facilidad.

Pero según transcurrieron las 
cosas todo finalizó en un justo 
ernpate —con un gol por cada 
bando—• que patentizó que no 
valen en estos casos de choques 
de rivalidad provincial los pro
nósticos. Son partidos, lo apun
tábamos antes de jugarse, a “ca
ra o cruz”.

El equipo mejor clasificado de 
los tres es el Burgohondo que, 
con 4 puntos, ocupa el quinto 
lugar de la tabla.

La “Resí” tiene dos puntos 
—Octavo en la clasificación— y 
la Cultural Deportiva Cebrere
ña, uno —decimocuarto puesto.

Esperemos que todos mejoren 
con el paso del tiempo, aunque 
no podrán dormirse porque hay 
equipos muy fuertes en el grupo, 
sobresaliendo por ahora Colla

do Villalba, Loeches y Taran
cón, que han ganado en los tres 
partidos jugados.

En la próxima jornada, juga
rán fuera los equipos Residencia 
Provincial y Burgohondo; el pr»

MARCADOR

RESIDENCIA , 1; CEBREREÑA, L 
Torpedo / 66, 1; Fuenlabrada, 1.
Tarancón, 5; Navalcarnero, 1.
Sigüenza, 2; Alcalá 1., 2.
Loeches, 1; San Lorenzo, 0.
C. Villalba, 3; Villa Prado, 0.
BURGOHONDO, 4; S. José Obrero, 3.
Acueducto, 0; At. Cercedilla, o.
Descansó: Marchamalo.

CLASIFICAOIDN

J. G. El. P, F. Q

C. Villalba ... ...........<. .3 3 0 0 7 0 6-1-
Loeches ... ................... . 3 3 0 0 5 0
Tarancón ... ............. . .3 - 3 0 .0 13 6 ^-1-
Torpedo / *^6............ .3 2 1 0 6 3 5 +
BURGOHONDO .„ . .3 2 0( 1 9 6 4
Acueducto ..................... .,2 1 1 0 5 0 3—
At. Cercedilla................. . 3 1 1 1 '6 4 3-1-
RISEDENCIA .............. ,2 0 2 0' í 1 2
Fuenlabrada |....... . ....... . 3 0 2 1 5 6 2
Sigüenza ......................... .1 3 0 2 1 4 6 2—
S. José Obrero ............. .3 1 0 2 5' 9 2
Navalcarnero ................ . 3 1 0 2 4 8 2
Villa Prado....... . ........ .3 1 0 2 4 10 2
CEBREREÑA .............. ,3 0 1 2 5 8 1—
Alcalá I............   .. .3 0 1 2 2 7 1—
Marchamalo................... ,2 0 1 1 0 2 1—
S., Lorenzo ......... ........ .3 0 0 3' 1 6 0—

El Arenas, que jugó en Villaluenga, 
nerdió ante el Asland, por 3-0
El equipo de Arenas de ¡San 

Pedro, único abulense que milita 
en Primera Categoría Regional 
—Grupo I—- no tuvo fortuna en 
el comienzo de la temporada ofi
cial, bien que jugaba fuera y 
ante un muy calificado adversa
rio.

En Villaluenga de la ¡Sagra, a 
favor de campo y seguidores, el

FRONTENIS]] *
Coiifroiitaclilii Saiamsocuíviia y 

triunio salmaitliu par 2-1
Se jugaron en el Pabellón 

Universitario de Salamanca, los 
encuentros de Frontenis que en
frentaron a una selección de ;u- 
gadores salmantinos y otra de 
abulenses.

En el primer partido, vencieron 
los salmantinos Angel Sánchez y 
Santos Barrios a Femando Iba
rrondo y Emilio Escudero. El re
sultado fue de 30-7.

A continuación, la segunda 
victoria de los propietarios del ción de visita jugándose los parti- 
terreno. Santiago Montejo - José dos en el frontón del Colegio 
García se enfrentaron a Angel Diosecano, ai partir de las once 
García - Mariano Díaz. El mar- dé la^ mañana.
cador fue 30 - 18. w

mero en Fuenlabrada y el otro 
en Cercedilla. A ver si consiguen 
algo positivo.

Para la Cebrereña es .jornada 
de descanso.

J. GOAL.

Puntos 

2 
2 
2 
1

1
1

2

1
1
1

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior 
semana, ahora oon las respuestas:

—Durante el pa:rtido, el entrenader de un equipos va 
dandty insftrucciones en voz alta a sus 'jugadetres. El arbi
tro le advierte que debe callarse. El entrenadJr no hace 
caso de tal indicación y continúa en su conducta. ¿Qué 
decisión deberá tomar el árbitro?
■ RESPUESTA: Hacer retirar de la banda al entrenador 
y hacerlo constar en el acta del partido.

—En un avance, un juez de línea levanta el banderín 
señalando una falta que el árbitro, bien situado, no ha 
apreciado ni sancionado. El atacante continúa avanzando 
y tira a puerta; un defensor situdda bajo él. marco, que 
ha visto claramente a señal del juez de línea, foCa el 
balón con las manos para intentar pararlo, lo^ que no 
consigue y la pelota sé cuela a gol. ¿Cuál será la deci
sión arbitral?

RESPUESTA: Dar validez al tanto. Al haberse apre
ciado que no existe falta, contra la pinión del juez de 
línea, el juego continúa a todos los efectos, y como el 
intento del defensior no surtió efecto, a pesar de tocar el 
balón co'n las manos, aplicando la ley de la ventaja con
cede el gol. , .

LAS PREGUNTAS DE LA PROXIMA SEMANA:
— Se considera que un terreno de juego se encuentra 

en estado impracticable a la hora de comenzar un par
tido. ¿Quién es la persona que puede decidir que se sus
penda el encuentro?

—En la prolongación del tiempo reglamentario, para 
lanzar un penalty^ ¿cuál, será la decisión del árbitro si el 
balón, desviado por el portero ül intentar recogerlo lo 
introduce en su mafeo?

Asland logró golear, mientras los 
arenenses no pudieron perforar 
la meta contraria.

Es un partido fuera y esto no 
tiene nada de particular; espe
remos que en la próxima jornada 
que jugará en su campo teniendo 
enfrente al Femsa-Aran juez, cam
bien las cosas. Así lo deseamos.

--------- ESPACIO OFRECIDO POR-----------  
FOT O- 

Í/íintasa 
--------------Estudio do Apto

RepoptsJes - Colop 
Plaza de Zurraquín, l. Teléfono: 21 21 16. AVÍLA

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Burgos - Athletic de Bilbao ..,, 1x2

Finalmente, los salmantinos 
Leandro Sánchez y Antonio Ro
dríguez cayeron ante la pareja 
formada por Rafael Talón y An
tonio Mayoral, por el résultado 
de 27/- 30.

En el total de la confrontación 
victoria de Salamanca por 2 vic
torias a 1. Y conquista de un bo
nito trofeo.

2 Gijón . Real Madrid.............. 1x2
3 Elche - Español......... ......... x
4 Rayo Vallecano - Sevilla ... 1 x
5 Valencia - Salamanca............. 1
6 Real Sociedad - Lasi Palmas ... 1
7 Betis - Hércules ....... . ....... . 1
8 Barcelona - Santander ... ... 1

9 Valladolid-- Huelva .............. 1x2
10 Córdoba - Jaén......................... Ix
11 Baracaldo - Castellón............ 1
12 Tenerife - Oviedo................. . 1
13 Granada _ Coruña.................. 1
14 Mallorca - Gerona .>................. 1

¡¡ACIERTE ÜN PLENO!!
COMPRANDO EN

El próximo domingo devolu-

| ELECTRODOMESTICOS, RADIO, T.V. 

santa ana
Plaza de Santa Ana, 8 Teléfono; 22 23 41 AVILA
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“La iglesia Se Saale lomé “El Visit oie gafete ans 
aiaravilia g es eviíeote goe debe ser agrevecUi'
El director general de Teatro manifestó ayer en nuestra 
capital que «ahora hay posihilidades de hacer algo»

Auiüeiiciss del goberiiailor civil
Recibió entre otros al director de 
«Radio Gredos» que le dio cuenta de 
la celebración de las <=6odas de Plato» 

de la Radio

Conforme informábamos ayer, 
a primera hora de la tarde visitó 
Avila el director general de Tea
tro, don Francisco José Mayans 
Joffre, ,a quien acompañaba el 
subdirector general de activida
des teatrales, don José A. Cam
pos. En nuestra ciudad fue reci
bido por el gobernador civil, don 
Luis Cuesta Gimeno; alcalde de 
la capital, don Femando López 
Muñoz; delegado provincial de 
Cultura, don Félix Ayala Vigue
ra; y los parlamentarios de UCD 
don Daniel de Fernando, don 
Darío Benito (que ostetntaba, 

asimismo la representación del 
presidente dé la diputación), don 
Julio García Benavides y don 
Alberto Dorrego, así como el ar
quitecto consejero delegado de 
Bellas Artes, don José Miguel 
Sánchez Monge, la directora y el 
personal del Museo provincial y 
otras representaciones.

Se dirigió el director general a 
la iglesia de Santo Tomé el Vie
jo, que visitó con detenimiento, 
estudiando las posibilidades que 
ofrece para la instalación en ella 
de un teatro. Allí mismo mantuvo 
un cambio de impresiones con un 
representante de los grupos abu
lenses de teatro, así como con las 
personalidades que le acompaña
ban. Tras esta visita, se trasladó 
a la Casa de la Cultura, cuyo 
salón de actos y otras dependen
cias también visitó, siéndole 
mostradas por la directora, se
ñorita Carmen Pedrosa.

El señor Mayans Joffre quedó 
muy satisfecho de estas visitas y 
antes de emprender viaje de re
greso a Madrid, una vez termina
das, manifestó a las autoridades 
las impresiones que se llevaba. 
Igualmente, momentos antes de 
dejar nuestra ciudad contestó a 
nuestras preguntas:

—¿Qué Impresión ha sacado 
de la iglesia de Santo Tomé el 
Viejo? ¿Cree que reúne condi
ciones para la instalación de un 
teatro?

—La iglesia me parece una 
maravilla y es evidente que debe 
ser aprovechada. La idea de que 
se destine a un teatro, que falta 
en Avila, me parece excelente. '

—¿A pesar de las columnas?
—Las columnas no suponen 

ningún inconveniente, porque se 
podría hacer un teatro no tradi
cional, sino moderno. Es decir 
un teatro de escenario móvil, en 
el centro, en lugar de fijo y en 
uno de los extremos. Creo que 
para esto reúne unas magníficas 
condiciones.

—Señor director general, en 
muchas ocasiones las autorida
des abulenses' han mostrado su 
interés por obtener un aprove
chamiento adecuado de esa igle
sia. Si no se ha hecho nada ha 
sido por que siempre ha surgido 
el problema económico.

—Puedo decir que en esta oca

Camisería
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 
MODA INFANTIL

Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 
y Comuneros ele Castilla, 10 AVILA

(Pasaje Caja de Ahorros)

v isasr JKP £EBBr jiess? œ^ asisr mbo^ Bnr jaur assr a^a aggar ana a^ a^a asa r j^sr asar at^ atar aaa aa^ aaa ai^ a^ a^

El Cuerpo de Guardería Forestal honró a su Santo Patrono
Con motivo de la festividad de San Francisco de Asís; celebró ayer su fiesta el cuerpo de la Guarde

ría Forestal, conforme informábamos en nuestro ;iúmero anterior. A las once de la mañana se celebró 
una misa en la iglesia de la Santa, de los PP. Carmelitas, que fue oficiada por el P. Custodio, quien en 
la homilía, se refirió a la vida del Patrono de los guardas forestales. Ocuparon' la presidencia el gober
nador civil de la provincia, don Luis Cuesta Gimeno; el teniente coronel jefe de la Comandancia de la 
Guardia Civil, don Antonio Romero; el delegado provincial de Agricultura, don Norberto Leguei; el 
jefe> provincial de I. C. 0. N. A., don Luis Alfonso Gallego' y el comandante Cabañes en representacióñ 
del gobernador militar. Al acto religioso asistieron todos los funcionarios de I. C. O. N. A. y miembros 
de la Delegación del Ministerio de Agricultura. A medio día, hubo una comida de hermandad en él 

restaurante Neptuno.—(Foto: LUMBRERAS).

sión hay que contar con el inte
rés personal del ministro de Cul
tura, que me ha encargado hacer 
esta visita, y, desde luego, con su 
entusiasmo por las Obras cultu
rales. Lo único que puedo decir 
es que creo que ahora hay., posi
bilidades de hacer algo. Perso
nalmente soy moderadamente op
timista.

Hasta aquí sus manifestacio
nes. Posiblemente, en esta oca
sión no sea demasiado aventura
do para los abulenses contagiar
se de su “moderado optimismo”.

(Fotos: LUMBRERAS).. ,

TEODORO

En el transcurso de la ma
ñana de hoy, el excelentísimo 
señor gobernador civil de Avi
la, don' Luis Cuesta Gimeno, 
recibió', en su despacho ofi
cial, las siguientes visitas:

—Ayimtamiento de Sanchi
drián, que expuso a la prime
ra autoridad provincial los 
problemas ocasionados por el 
desagüe de la autopista; pro
blemas de la circulación de 
las máquinas cosechadoras, 
abastecimiento de aguas al 
barrio de la Estación y los 
problemas escolares de San
chidrián.

—Ayuntamiento de Solosan
cho, para exponer problemas 
relativos a la escolarización y 
concentración escolar en dicho 
término municipal.

—^Presidente y vocal de la 
Asociación Nacional de Gana
do Vacuno Selecto de «Raza 
Avileña», don Diego Alcázar y 
don Fernando Martínez Ga
llardo, respectivamente, para 
tratar de temas relacionados 
con dicha Asociación.

—Presidente dd Cine-Club 
«Geca», acompañado' de don 
Rafael Talón, para dar cuen
ta al gobernador civil de la 
programación y ciclos a orga
nizar por este cine-club, al

FAiiMillaiitei dt Mitti n Sfiara
(Viene de página 4) 

consta la puntuación de cada 
alumno. Asimismo ha elabo
rado otra lista de los alumnosi 
no admitidos.

Todos los alumnos admiti
dos han tenido una puntua
ción igual o superior a 21,3 
puntos.

Con esta fecha se abre un 
plazo de tres días, que finali- 

que ofreció su apoyo el señor 
Cuesta Gimeno y concedió una 
subvención de 25.000 pesetas.

—Director de la Emisora 
«Radio Gredos», don Félix 
Hernández Martín, quien dio 
cuenta al gobernador civil de 
los actos programados para 
el próximo día 11, celebración 
de las «Bodas de Plata» de la 
Emisora. La primera autori
dad provincial mostró su agra
do' ante el prograrha y ofre
ció su colaboración perso-nal 
y económica al mismo. '

—A la una de la tarde el se
ñor Cuesta Gimeno, presidió 
la Comisión Provincial de 
edificios administrativos, al 
objeto de tornar acuerdos so
bre el futuro uso de los edi
ficios pertenecientes a la ex
tinguida Secretaría General 
del Movimiento.

Igualmente, el gobernador 
civil habló con el presidente 
de la Asamblea de Teatro Abu
lense, a quien ofreció su apo
yo económico para las repre
sentaciones de los grupos de 
Teatro, durante el presente 
mes de octubre, y así suplir 
la diferencia económica exis
tente entre los que ellos piden 
y el Ayuntamiento' leS' ofrece. 

za ef 8 de octubre, para pre
sentar por escrito cualquier 
reclamación en relación con la 
puntuación.

Salamanca, 4 de octubre de 
1977.

El Decano.
N. de la R.—La lista de 

admitidos, dada su cxtens'ón, 
nos ha sido imposible publi
caría en el periódico. No obs
tante, se encuentra en nues
tra Redacción, a disposición 
de todos aquellos, que estén 
interesados en examinaría.

Reunión de la 
Unión de Campe

sinos leoneses
ASTORGA (León), 5. (Ci

fra).—La Unión de Campesi
nos Leoneses ha celebrado' 
una reunión, con asistencia de 
más de mil trabajadores, en 
la que se han presentado losi 
estatutos del sindicato y se ha 
discutido la situación econó
mica del sector.

En la reunión se levantó 
una protesta por los precios de 
la menta y de la grana de re
molacha azucarera,
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